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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Crecen robos con violencia 
Robo a transeúntes con violencia es el primer delito de fuero común que supera en lo que  
va del 2012 a todos los contabilizados en el 2011 en el estado de Puebla. Entre enero y 

agosto se denunciaron 5 mil 479 atracos de ese tipo, mientras que en todo el año  
anterior sumaron un total de 5 mil 315 hechos. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Vialidad, riesgosa pero deben acostumbrarse: Gali 

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, afirmó que los vecinos de las 
colonias 20 de Noviembre, Guadalupe Victoria y la Loma, deben "acostumbrarse" al 
nuevo sentido de las calles, que fue modificado por la construcción del Distribuidor Vial 
Puebla-Santa Ana Chiautempan, a pesar de que las quejas de los colonos se enfocan a la 
falta de señalización, semáforos y topes. (Heraldo) 

   

 

 

Habrá 200 policías más en la capital 

A las filas de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) se 
incorporan 37 elementos que formaban parte de la primera generación de cadetes y 40 
más se integran a la Academia de Policía de la tercera generación 2012. (Síntesis) 

  

 

 

Disfrazan diputados la deuda directa estatal  
Los diputados de la Junta de Gobierno del Congreso del estado de Puebla acordaron con 
funcionarios de la Secretaría de Finanzas del gobierno estatal para ajustes al paquete de 

Reformas Legislativas que se aprobarán hoy en la sesión extraordinaria del Congreso 

local. (Intolerancia) 
  
 

 

Maniobra Lara en SNTE 23 para imponer a sus delfines 
Los congresos seccionales extraordinarios del sindicato magisterial en los que se elegirá a 
los sucesores de Eric Lara y Cirilo Salas al frente de las secciones 23 y 51, podría 
extenderse un día más en virtud de la dificultad para encontrar fórmulas de unidad, 
reconoció el enviado del SNTE para conducir los trabajos de renovación, Fermín Trujillo 

Fuentes. (Cambio) 
  
 

 

Financia Ley PPS el puente vial de Valsequillo: Gali 
Antonio Gali Fayad, secretario estatal de Infraestructura (SI), anunció la construcción del 
Puente Vehicular Valsequillo-5 de Mayo, que costará 290 millones de pesos 

aproximadamente. Durante una entrevista con Milenio Diario, explicó que se tratará de 
un paso atirantado con una extensión de 450 metros, que agilizará el paso de los 

automóviles en el bulevar Valsequillo por la parte superior. (Milenio) 
  
 

 

Ordena el CEN del SNTE buscar candidaturas de unidad para renovar a sus 
dirigentes 
Las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 
iniciaron este miércoles, de manera formal, los Congresos Seccionales Extraordinarios 

para renovar a sus dirigentes sindicales. En ambos casos la instrucción enviada desde el 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del gremio es que existan candidaturas de unidad, con 
la intención de evitar la confrontación y dispersión de los agremiados. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Fernando Morales pide más dinero pero no ofrece transparencia 
Aunque el presidente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, solicitó a sus 
correligionarios lo apoyen para el mantenimiento del partido, su transparencia en el gasto 

de los recursos económicos es casi nula.(e-consulta) 
 

 

http://impreso.milenio.com/
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Presentan programa del Festival del Mole de Caderas 
El Ayuntamiento de Tehuacán presentó este martes su tradicional Festival del Mole de 
Caderas, que se efectuará como cada año a partir del tercer jueves del mes de octubre. 
En esta ocasión será los días 18, 19, 20 y 21, período en el que se reunirán la mayoría de 
las comunidades indígenas de la región mixteca poblana. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Revés jurídico a Moreno Valle; tendrá que regresar residencia a García Ramírez 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) que encabeza Víctor Carrancá Bourget, tendrá 
que regresar a la familia García Ramírez la residencia del Fraccionamiento Jardines de 

Zavaleta que a principios de este año fue incautada, por la dependencia. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

García Ramírez gana amparo: juez le autoriza habitar casa de Zavaleta 
El secretario de Obras de Mario Marín, Javier García Ramírez, ganó un amparo que le 

permite a su familia habitar la casa de Zavaleta que le fue incautada en el proceso que le 
sigue el gobierno de Puebla por enriquecimiento ilícito.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Promueve el PRD 'Fobaproa' estatal 
La bancada del PRD en el Senado pidió al Presidente Calderón un nuevo Fobaproa que 
rescate a los estados y municipios 'ahorcados' por los pasivos (Reforma) 

  
 

 
Deja explosión en PEMEX 26 muertos 
Una explosión ocurrida ayer en la Central de Medición de Pemex Exploración y Producción 
(PEP), localizada en una de las zonas más conflictivas del estado por la presencia del 
crimen organizado, dejó como saldo 26 trabajadores muertos, 46 heridos y 7 
desaparecidos, confirmó el director de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Todas las fugas en penales de los estados; Calderón 
El presidente Felipe Calderón aseguró que en los seis años de su administración todas las 
fugas de reos han ocurrido en cárceles estatales y ninguna en federales. El mandatario 
calificó de ―deplorable‖ la fuga de 132 reos (86 del fuero federal y 46 del fuero común) 
ocurrido este lunes en el Centro de Reinserción Social de Piedras Negras, Coahuila. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Imputan a zetas la fuga de reos en Piedras Negras 
La fuga masiva de reos del Centro de Reinserción Social (Cereso) de Piedras Negras, 
Coahuila, ocurrió con la colaboración u omisión de autoridades penitenciarias y la 
intervención de una célula del grupo delictivo Los Zetas, dijo el titular de la Secretaría de 
Seguridad Pública (SSP) estatal, Jorge Luis Morán Delgado. (La Jornada) 

  

 

 

Afores pagan hasta $9 millones anuales a sus directivos 
9.48 millones de pesos pueden ganar los directivos de las administradoras de fondos para 
el retiro en México, de acuerdo con una consultoría, los responsables de las pensiones 
perciben 3.2 veces más que el Presidente de la República. (El Economista Digital) 

  
 

 

Ni pacto ni tregua con el crimen: Peña Nieto 
EPN anuncia que ajustará la estrategia de seguridad; en Bogotá, pide al presidente 

Manuel Santos mantener la cooperación institucional contra el crimen organizado; ambos 

acuerdan fortalecer la Alianza del Pacífico. (Crónica Digital) 
  
 

 

Monopolios han hecho daño: Enrique Peña Nieto 
El presidente electo Enrique Peña Nieto dijo en Colombia que, a través de una nueva 
regulación, combatirá las prácticas monopólicas en México porque perjudican a la 

población. (Excélsior) 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se gradúan 37 policías de la Academia de Seguridad Pública 
Treinta y siete policías se graduaron este martes de la Academia de Seguridad Pública del Municipio de Puebla 

cuando el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, les tomó protesta para integrarse formalmente a las fuerzas de 

seguridad pública. En su mensaje, el mandatario municipal dijo que las autoridades no han renunciado ni 
renunciarán a la obligación de garantizar la libertad, la integridad y la seguridad del municipio capitalino. Sostuvo 
que continuará trabajando pese a la incorporación de los policías que estuvieron a cargo del Ayuntamiento al 
Estado, por eso que 120 cadetes hayan sido graduados en lo que va de la administración, 40 se encuentran en 
formación y otros 40 ingresarán a las fuerzas de seguridad. (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699355.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Rivera Pérez buscará que Banobras financie proyecto 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, buscará el financiamiento del Banobras para la 

construcción de una planta de generación de energía eléctrica a través de residuos sólidos, así como para la 

actualización del catastro. En entrevista, el edil dio a conocer que en días próximos tendrá una reunión con la 
directora de Banobras, Georgina Kessel Martínez, así como con integrantes del gobierno del estado y delegados 
en Puebla de dependencias federales, a fin de que se elabore un listado de las obras prioritarias a nivel 
estatal.Respecto al tema de la planta de energía eléctrica denominada "waste to energy". (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52121-rivera-perez-buscara-que-banobras-
financie-proyecto 

 

 
 

SINTESIS 

 Solicitará COE a Rivera Pérez desglose del programa digitalización de trámites 
Seguridad, inversiones en el Centro Histórico y explicación del nuevo programa de digitalización en tramites 

municipales, son los temas que tratará el Consejo de Organismos Empresariales (COE), con el presidente 
municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en la comida de consejo que sostendrán el 19 de septiembre. Así lo 
anunció el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, quien dijo que hay interés particular porque les 
amplíen la información sobre la digitalización de 313 trámites municipales. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Solicitará Rivera Pérez financiamiento a banobras 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez anunció que sostendrá una reunión con la directora general del 

Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, Georgina Kessel para solicitarle financiamiento para dos proyectos, 
el primero, la actualización de catastro y el segundo, la instalación de la planta Western Energy, a través de la 
cual se transformarán los residuos sólidos en energía. En entrevista, al término de la graduación de la primera 
grabación de policías egresados de la Academia Municipal,  el munícipe capitalino evidenció que una vez que la 

empresa PricewaterhouseCoopers entregue al ayuntamiento el estudio de factibilidad para la construcción de la 
planta, buscarán los recursos que se requieren para la consolidación del proyecto. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699355.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52121-rivera-perez-buscara-que-banobras-financie-proyecto
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52121-rivera-perez-buscara-que-banobras-financie-proyecto
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46
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CAMBIO  

 Ayuntamiento pedirá dinero para planta de residuos sólidos 
El Ayuntamiento de Puebla buscará el apoyo del Banobras y el Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) para 
la construcción de la planta de tratamiento de residuos sólidos que se construirá en el relleno sanitario de 
Chiltepeque, pues necesita una inversión de 300 millones de dólares, según informó el edil Eduardo Rivera Pérez. 
El munícipe dio a conocer que el proyecto ambiental presentado por la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios 
Públicos, se encuentra muy avanzado y contará con tecnología de punta, la cual ha sido avalada y supervisada 
por la empresa West Energy, misma que se especializa en convertir los residuos en energía eléctrica. (Gerardo 

Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-190912-ger-ayuntamiento-pedir-dinero-

para-planta-de-residuos-s-lidos.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rivera Pérez toma protesta a 37 nuevos elementos de la SSPTM de Puebla 
Este martes el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tomó protesta a los 37 cadetes egresados 
de la primera generación de la Academia de Seguridad Pública Municipal, que se incorporarán como los elementos 
de seguridad pública mejor pagados en toda la entidad, con prestaciones como el derecho a la vivienda. El edil 
informó que los egresados se adhieren a un total de 120 cadetes ya graduados; además, destacó que existen 40 
elementos más que se encuentran en formación y 40 que iniciaron el proceso de capacitación, por lo que el 

municipio de Puebla cuenta con 200 elementos de seguridad pública. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-perez-toma-protesta-a-37-nuevos-elementos-de-la-
ssptm-de-puebla_id_13679.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza Eduardo Rivera temor a indagatoria por desalojo de #YoSoy132 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, externó plena disposición a que se investiguen las condiciones en las 
que se dio el desalojo del campamento del movimiento #YoSoy132 del zócalo capitalino, durante la madrugada 
del 15 de septiembre. "No hay inconveniente a que se revise el actuar de los efectivos municipales pues es un 

hecho que el operativo se dio con apego a la ley y respetando la integridad de las personas", afirmó el presidente 
municipal. Lo anterior fue expuesto por el edil, luego de que los manifestantes dieran a conocer que fueron 
maltratados durante el operativo por los policías, quienes los habrían insultado y golpeado, por lo que 

consideraron que se violentaron sus derechos fundamentales. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-eduardo-rivera-temor-a-
indagatoria-por-desalojo-de-yosoy132 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Egresa la primera generación de la Academia de Policía 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregó los certificados que acreditan a 37 cadetes de la Academia 
de Policía como nuevos elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, durante la graduación de la 
primera generación egresada de dicha institución. El munícipe señaló que Puebla ahora cuenta con tranquilidad y 
estabilidad social, debido al trabajo conjunto que se desarrolla entre los tres niveles de gobierno, en especial de 

los elementos de la Policía que a diario recorren las calles de la ciudad. En el acto, el edil llamó a los nuevos 
elementos de Seguridad Pública a refrendar su compromiso de trabajo a favor de los poblanos y evitar ―caer en 
las manos de la corrupción. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

  
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-190912-ger-ayuntamiento-pedir-dinero-para-planta-de-residuos-s-lidos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-190912-ger-ayuntamiento-pedir-dinero-para-planta-de-residuos-s-lidos.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-perez-toma-protesta-a-37-nuevos-elementos-de-la-ssptm-de-puebla_id_13679.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-perez-toma-protesta-a-37-nuevos-elementos-de-la-ssptm-de-puebla_id_13679.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-eduardo-rivera-temor-a-indagatoria-por-desalojo-de-yosoy132
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-eduardo-rivera-temor-a-indagatoria-por-desalojo-de-yosoy132
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Preside Eduardo Rivera graduación de 37 policías; aprobaron pruebas de confianza 
Se incorporan nuevos policías a la seguridad de la ciudad de Puebla. Tras exhortar a los nuevos policías 
municipales a comprometerse  con las familias poblanas para garantizar la seguridad en el municipio, para lograr 
que Puebla sea el mejor lugar para vivir, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez encabezó la graduación de 
la primera generación de 37 policías egresados de la Academia del Municipio de Puebla. Durante su discurso, 
Rivera Pérez reiteró que tienen el reto de hacer la mejor corporación de Seguridad Pública en el Estado de Puebla 
y en el país, ya que todos aprobaron las pruebas de confianza que acreditan su lealtad y valor en favor de los 

ciudadanos. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Preside-Eduardo-Rivera-

graduacion-de-37-policias;-aprobaron-pruebas-de-confianza&id=45634 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Policía Municipal de Puebla ya cuenta con 37 nuevos elementos 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez tomó protesta a 37 cadetes egresados de la primera 
generación 2012 de la Academia de Seguridad Pública Municipal, quienes tendrán la encomienda de trabajar por 
la paz y tranquilidad de los poblanos, desempeñando diversas funciones en el marco de su competencia, con los 
conocimientos, técnicas, valores y actitudes que les permitan actuar de manera eficiente. Rivera Pérez informó 
que el día de hoy egresan treinta y siete jóvenes, quienes se adhieren a un total de 120 cadetes ya graduados; 
por otra parte existen 40 elementos más que se encuentran en formación y 40 que el día de hoy inician su 

proceso de capacitación, por lo que se cuenta con 200 elementos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30509:polic%C3%ADa-municipal-de-
puebla-ya-cuenta-con-37-nuevos-elementos&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Este miércoles COE y ERP sostendrán encuentro informativo 
Este miércoles los integrantes del Consejo de Organismos Empresariales (COE), se reunirán con el presidente 
municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y los temas principales a tratar serán en materia de seguridad, 

inversiones dentro del primer cuadro de la ciudad y la digitalización de los trámites por parte de la Comuna. Luis 
Gerardo Inman Peraldi, presidente del COE, explicó que este encuentro surge de la necesidad de entablar un 
diálogo directo con las autoridades locales, ya que ―lo que queremos es que nos aclaren las dudas que tenemos, 

que nos digan exactamente las acciones que a nosotros, como empresarios, nos repercuten, que nos digan toda 
la información sobre la digitalización de cerca de 313 trámites‖. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-miercoles-COE-y-ERP-
sostendran-encuentro-informativo&id=35208 

 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera asegura que desalojo del YoSoy132 fue legal 

Tras los constantes señalamientos hacia la Policía Municipal por parte de los integrantes del movimiento 
#YoSoy132, quienes aseguran fueron desalojados de manera violenta la madrugada del 15 de septiembre, 
cuando se encontraban en el Campamento #Okupa132, en el zócalo de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, presidente municipal de Puebla, afirmó que la actuación de la corporación fue conforme a la ley. El alcalde, 
señaló que no existe ningún inconveniente para que se investigue la actuación de los elementos durante el 
operativo, en el que fueron desalojados, supuestamente, con violencia. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-asegura-
que-desalojo-del-YoSoy132-fue-legal&id=35178 
 

  
RETO DIARIO 

 Denisse Ortiz pide a Eduardo Rivera reordenamiento vial a favor de discapacitados 
La diputada local por el PAN, Denisse Ortiz Pérez, exhortó a la administración del presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, considerar en el reordenamiento vial a las personas con alguna discapacidad. Su petición 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Preside-Eduardo-Rivera-graduacion-de-37-policias;-aprobaron-pruebas-de-confianza&id=45634
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Preside-Eduardo-Rivera-graduacion-de-37-policias;-aprobaron-pruebas-de-confianza&id=45634
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30509:polic%C3%ADa-municipal-de-puebla-ya-cuenta-con-37-nuevos-elementos&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30509:polic%C3%ADa-municipal-de-puebla-ya-cuenta-con-37-nuevos-elementos&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-miercoles-COE-y-ERP-sostendran-encuentro-informativo&id=35208
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-miercoles-COE-y-ERP-sostendran-encuentro-informativo&id=35208
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-asegura-que-desalojo-del-YoSoy132-fue-legal&id=35178
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-asegura-que-desalojo-del-YoSoy132-fue-legal&id=35178
http://www.pueblaonline.com.mx/
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se derivó en el desarrollo de la sesión de la Comisión Permanente del Poder Legislativo, donde, la panista, señaló 
que los grupos vulnerables deben ser un sector que jamás se tiene que olvidar. Asimismo, consideró importante 
que las 217 presidencias municipales, vigilen que todos los estacionamientos públicos cuenten con cajones para 
las personas con una discapacidad y que requieran de sillas de ruedas. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-pide-a-

Eduardo-Rivera-reordenamiento-vial-a-favor-de-discapacitados&id=35177 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Rivera nombra a coordinador de ANAC en Veracruz  
El Presidente Municipal de Puebla y Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera 
Pérez, tomó protesta al edil de Jaltipan, Veracruz, Domingo Bahena Corbalá como coordinador estatal de la ANAC 
en dicha entidad, lo anterior con la finalidad de trabajar de manera conjunta en materia de fortalecimiento a los 
municipios del país, participación activa en la definición de la agenda política nacional y elevar las buenas 

prácticas de gobierno de los Ayuntamientos. Rivera Pérez informó que la Asociación Nacional de Alcaldes, busca 
que a los municipios se les trate con valor, respeto y autonomía, ya que los Ayuntamientos representan el orden 
de gobierno más cercano a la ciudadanía y depende de las autoridades locales ser los principales impulsores de la 
participación social. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39184rivera-nombra-coordinador-de-anac-en-veracruz#.UFmp67If78Q 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Alistan proyecto para relleno sanitario 
Esta semana el Ayuntamiento de Puebla y el Gobierno del Estado presentarán a la directora del Banco Nacional de 
Obras y Servicios Públicos (Banobras), Georgina Kessel Martínez, el proyecto para comprar una planta de West 
Energy con un valor de 300 millones de dólares, que convierte la basura en gas de síntesis, para instalarla en el 
relleno sanitario de Chiltepeque. En rueda de prensa, Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos del Ayuntamiento capitalino, aseguró que sólo hace falta el resolutivo del Fondo Nacional de 

Infraestructura sobre el programa que le daría al basurero municipal 25 años más de vida.  (Maritza Mena, 

digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699348.htm  
 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Confirma Eduardo Rivera visita de Georgina Kessel a Puebla 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó la visita de Georgina Kessel Martínez, directora 
del Banobras, a quien le serán presentados dos proyectos, la actualización catastral y la instalación de la planta 

de Waste to Energy en el Relleno Sanitario de Chiltepeque. En entrevista posterior a la graduación de la primera 
generación de la Academia de Seguridad Pública del Municipio de Puebla, sostuvo que existe la posibilidad de que 
a través del Fonadin puedan aportase los recursos necesarios. (Maritza Mena) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699491.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Tiene Tránsito municipal déficit de 200 elementos: Zabalegui 
El déficit de al menos 200 agentes para la Dirección de Tránsito Municipal, implica la falta de atención de todos los 
puntos críticos en cuanto a vialidades dentro de la demarcación, reconoció la responsable del área, Carolina 
Zabalegui Velázquez. Actualmente el área municipal cuenta con unos 350 elementos, lo cual afecta ante la 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-pide-a-Eduardo-Rivera-reordenamiento-vial-a-favor-de-discapacitados&id=35177
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-pide-a-Eduardo-Rivera-reordenamiento-vial-a-favor-de-discapacitados&id=35177
http://www.ngpuebla.com/puebla/39184rivera-nombra-coordinador-de-anac-en-veracruz%23.UFmp67If78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699348.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699491.htm
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necesidad de cubrir distintos puntos de atención, como son cruceros de vialidades cerradas por obras, escuelas de 
alta afluencia y zonas críticas por accidentes. (Jorge Pérez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52120-tiene-transito-municipal-deficit-de-200-
elementos-zabalegui 
 

 
 

SINTESIS 

 Multarán a automovilistas que se estacionen en la 5 poniente 

A partir del 24 de septiembre podría ser acreedor de una multa de 8 a 12 días de salario mínimo -de 472 a 708 
pesos- si deja estacionado su vehículo sobre la 5 poniente-oriente de 11 sur a bulevar 5 de Mayo. La directora de 
Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, informó en entrevista que ―esta semana es para invitarlos a que 
ya no se pueden estacionar sobre la 5 oriente-poniente, a partir del lunes ya serán sancionados‖. Explicó que la 
finalidad es acortar tiempos, tener vialidades más fluidas donde existe una carga importante de vehículos, 
además de que se está analizando qué otras vialidades pueden quedar libres de vehículos estacionados. (Charo 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Nuevas normas de estacionamiento en el centro 
La Dirección de Tránsito Municipal ya comenzó con la ampliación de los operativos en más calles del centro 

histórico de la capital para liberar el estacionamiento en extrema izquierda. Esto, luego que desde ayer se iniciara 
con la restricción del aparcamiento en la 5 poniente desde la 11 sur y hasta el bulevar 5 de Mayo, una de las 
zonas más conflictivas porque legisladores, políticos, comerciantes y ciudadanos se apoderaran literalmente de la 
vialidad con estacionamientos en zonas prohibidas, dobles y hasta triples filas que entorpecían la circulación del 
lugar. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100528 
 

INTOLERANCIA  

 Enfrentamiento entre informales y policías 
Un nuevo caso de comerciantes ambulantes que protegen a delincuentes que operan en la zona del centro 
histórico se registró ayer. Y es que mientras la policía municipal realizaba un operativo para la detención de estos 
delincuentes, se registró un enfrentamiento con ambulantes que al parecer pertenecen a la organización Fuerza 

2000, quienes trataron de evitar la detención de los delincuentes. De hecho, en este momento se han integrado 

las evidencias para levantar las denuncias en contra de los responsables que protegieron a los ―cadeneros‖ 
durante este operativo realizado en las inmediaciones de la 10 a la 12 Poniente, entre 3 y 5 Sur. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100527 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento no necesita vejigas para nadar: PMS 
La intervención del Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto en el caso del desalojo de 
integrantes del Movimiento Yo Soy 132 fue poco higiénica, por lo que el ayuntamiento no necesita intermediarios. 
―Las puestas del ayuntamiento siguen abiertas para dialogar con los integrantes del movimiento y digo de una 

manera clara: el ayuntamiento de Puebla no necesita vejigas para nadar, no necesita interlocutores, ha habido 
siempre disposición al diálogo‖. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100525 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Investiga Congreso a ex presidente de Xochimehuacan por daño patrimonial 
Un daño patrimonial por 94 mil pesos se le imputa a Bernardo García Reyes, presidente de la junta auxiliar San 
Pablo Xochimehuacan, entre 2008 y 2011, por lo que este martes se turnó a la Comisión Inspectora del legislativo 

el expediente respectivo para comenzar un proceso de determinación de responsabilidades administrativas. En la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52120-tiene-transito-municipal-deficit-de-200-elementos-zabalegui
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52120-tiene-transito-municipal-deficit-de-200-elementos-zabalegui
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100528
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100527
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100525
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sesión permanente del Congreso del estado se presentó el oficio CM-953/2012, el cual fue enviado por el 
contralor del ayuntamiento de Puebla, en el cual se establece el daño al patrimonio del municipio que cometió el 
ex funcionario, por lo que se solicitó que se emprendieran las medidas necesarias. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3516 
 

E-CONSULTA 

 Déficit de 200 agentes de Tránsito, tiene ciudad de Puebla, advierten 

Déficit de 200 elementos, tiene actualmente la Dirección de Tránsito Municipal, reveló su titular Carolina 
Zabalegui Velázquez, quien aseveró que la integración de nuevos agentes es decisión exclusiva del titular de la 
Ssptm, Amadeo Lara Terrón. Luego que iniciara la incorporación de nuevos elementos a la Ssptm, mediante las 

convocatorias para el adiestramiento en la Academia de Policía, señaló que las necesidades de la dependencia 
determinarán qué cantidad es destinada a seguridad vial o a vigilancia. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-
transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten 
 

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Prohibido estacionarse sobre la calle 5 oriente-poniente 
La directora de tránsito municipal, Carolina Zabalegui Velázquez anunció que a partir de la próxima semana 
quedará prohibido el estacionamiento sobre la calle 5 oriente-poniente, la finalidad es dar mayor fluidez a esta 

avenida que por años se ha visto congestionada por la gran cantidad de vehículos que aparcan a lo largo de ella. 
Zabalegui Velázquez señaló que durante esta semana elementos de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal estarán exhortando a los automovilistas para que no se estacionen más sobre esta calle, pero, en caso 
de no acatar la nueva indicación, se harán acreedores a sanciones que van desde los 8 hasta los 12 días de 
salario mínimo que equivalen a un promedio de 437 pesos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 “Todo trabajo tiene riesgos”: policía de Nueva Generación 

Para Alejandra  Almeida, este no fue un día como los demás. Hoy se despertó más temprano que de costumbre, se 
bañó, se peinó y vistió el uniforme que la acredita como parte de Seguridad Pública Municipal. Hoy dejó de ser 
cadete, para convertirse en Policía. Ella, como 36 personas más, pertenecen a la Nueva Generación de la Policía 
Municipal cuyos miembros se graduaron hoy en una ceremonia en el zócalo. Para Alejandra, las cosas no han sido 
fáciles, pues ha tenido que valerse de muchos sacrificios para poder concluir el curso de preparación para cadetes 
de las fuerzas de seguridad municipales. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Ctodo-trabajo-tiene-riesgos%E2%80%9D-policia-de-nueva-
generacion  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SSPYTM ampliará operativo para evitar que vehículos se estacionen en extrema derecha 

Luego de que esta mañana la Dirección de Tránsito Municipal aplicó un nuevo operativo en la calle 5 Poniente -de 
la 11 sur hasta el bulevar 5 de mayo- para evitar que vehículos se estacionen en extrema izquierda, medida que 
desde hace varios meses se implementó en la 2 oriente, La Directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui 
Velázquez, dio a conocer que la próxima calle donde se aplicará dicha medida será en la 10 Poniente de 11 sur al 
bulevar 5 de mayo. De acuerdo con la oficial, dicha medida se implementará en la 10 poniente debido a la gran 

cantidad de transporte público que circula por la calle y para hacer de la vialidad una arteria del primer cuadro de 
la ciudad ágil, tanto para el servicio público como para los vehículos particulares. (Marco Fierro)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3516
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Ctodo-trabajo-tiene-riesgos%E2%80%9D-policia-de-nueva-generacion
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Ctodo-trabajo-tiene-riesgos%E2%80%9D-policia-de-nueva-generacion
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SSPYTM-ampliara-operativo-
para-evitar-que-vehiculos-se-estacionen-en-extrema-derecha&id=45624 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Tránsito Municipal de Puebla prohíbe estacionarse en la 5 Oriente-Poniente 
La directora de Tránsito Municipal de Puebla, Carolina Zabalegui dio a conocer que a partir de esta semana los 
automovilistas ya no podrán estacionarse en extrema izquierda en la calle 5 Oriente-Poiniente, desde la Avenida 
11 Sur hasta el Bulevar 5 de mayo. Refirió que durante estos días se estará exhortando a los conductores a no 

colocar sus vehículos en referida zona y será hasta el próximo lunes 24 de septiembre cuando se comiencen a 
levantar las infracciones correspondientes para quien haga caso omiso a esta medida, con la cual se busca agilizar 

la circulación en el primer cuadro de la capital. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30518:tr%C3%A1nsito-municipal-de-
puebla-proh%C3%ADbe-estacionarse-en-la-5-oriente-poniente&Itemid=125 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Reconoce directora de Tránsito municipal déficit de elementos 
La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, aceptó que existe un déficit en la cantidad de 

elementos de vialidad, lo que dijo impide mantener un trabajo constante en cuanto a la fluidez de los automóviles 

que sería necesaria para evitar el tráfico y los accidentes viales. En entrevista, explicó que existe un rezago de 
más de 200 policías de tránsito dentro de la corporación del municipio de Puebla, por lo que dijo que se le da 
prioridad a las ―horas pico‖ (de las 12 a las 2), al ser imposible cubrir cada punto de la ciudad durante todo el día. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UFmpEbIf78R 

 
NG PUEBLA  

 Antros respetaron horario el 15 a pesar de 'noche libre' 
A pesar de que el Ayuntamiento de Puebla autorizó noche libre para establecimientos, bares y antros durante los 
festejos de 15 de septiembre, los comercios respetaron el horario normal al cerrar a las tres de la mañana, 
informó Luis Mora Velasco, director de Normatividad y Regulación Comercial. Sin embargo, señaló que algunos de 
los lugares cerraron más tarde por tener eventos programados para las personas que asistieran a celebrar el Grito 
de Independencia, aunque reiteró que no hubo necesidad de interponer ninguna sanción. De la misma forma, el 

funcionario municipal, negó que se hayan clausurado alguno de los 140 negocios que normalmente laboran en la 
capital poblana; aunado a que una parte de los dueños optó por mantenerlos cerrados por ser día festivo. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39150antros-respetaron-horario-el-15-pesar-de-noche-libre#.UFmonrIf78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lanzan convocatoria para el concurso estatal "Innovación para el Desarrollo Institucional 

Municipal" 

La Secretaría General de Gobierno lanzó la convocatoria del concurso estatal "Innovación para el Desarrollo 
Institucional Municipal", dirigido a estudiantes de licenciatura de las universidades de la entidad. La presentación 
de la misma corrió a cargo de Alejandro Juárez Spíndola, director de Profesionalización y Capacitación del 
Servidor Público Local del Inafed, y de Marco Polo Camacho Belmontes, director general del programa DIM. Según 
señaló este último, el objetivo del concurso es promover en los gobiernos municipales un conjunto de acciones 

estratégicas que les permita distinguirse como auténticos órganos territoriales de gobierno local con un nivel de 
desarrollo administrativo y de gestión eficientes. (Iván Tirzo) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SSPYTM-ampliara-operativo-para-evitar-que-vehiculos-se-estacionen-en-extrema-derecha&id=45624
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SSPYTM-ampliara-operativo-para-evitar-que-vehiculos-se-estacionen-en-extrema-derecha&id=45624
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30518:tr%C3%A1nsito-municipal-de-puebla-proh%C3%ADbe-estacionarse-en-la-5-oriente-poniente&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30518:tr%C3%A1nsito-municipal-de-puebla-proh%C3%ADbe-estacionarse-en-la-5-oriente-poniente&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UFmpEbIf78R
http://www.ngpuebla.com/puebla/39150antros-respetaron-horario-el-15-pesar-de-noche-libre%23.UFmonrIf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699361.htm 
 

 

 
 
HERALDO 

 Coordinadores de bancadas deben solucionar conflicto territorial: PAN 
Mientras los coordinadores de las bancadas de los siete partidos representados en el Congreso del Estado no se 
pongan de acuerdo sobre el conflicto limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, es difícil llegar 

a una resolución. Lo anterior lo puso de manifiesto en entrevista el diputado de Acción Nacional, Juan Carlos 
Espina Von Roehrich, quien consideró que una vez que se logre esto, en el Pleno se tomará una decisión 
definitiva. Aquí -dijo- no necesitamos que quien deba de buscar la mejor solución, sea la Junta de Gobierno y 

Coordinación Política que está en manos de un priísta, sino un acuerdo de los coordinadores de los legisladores. 
(Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52112-coordinadores-de-bancadas-deben-
solucionar-conflicto-territorial-pan 
 

 
 

SINTESIS 

 Anuncia Antorcha Campesina marcha para el próximo viernes 
El gobierno del estado está en disposición de atender las demandas de los integrantes de la agrupación Antorcha 

Campesina; sin embargo, la administración municipal se encuentra cerrada para dar una solución a las peticiones, 
declaró el líder antorchista Mariano Saavedra al tiempo que anunció una marcha de 6 mil personas para el 
próximo viernes. Y es que a pesar de las reuniones que han sostenido líderes de la agrupación con personal tanto 

del ayuntamiento como del gobierno del estado, no se han concretado soluciones a sus demandas; no obstante, 
apuntó que por parte de la administración estatal ya se ha entrado en negociaciones y se tiene el compromiso de 
realizar las obras, pero en materia del municipio no existe respuesta favorable. (Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46 
 

 

 
 

MILENIO  

 La Secretaría de Infraestructura anuncia cierres parciales en boulevard Héroes del 5 de Mayo 

La Secretaría de Infraestructura informa a la ciudadanía sobre el Programa de Modernización con Pavimento de 
Concreto Hidráulico en el Boulevard Héroes del 5 Mayo, el cual se llevará a cabo en los siguientes puntos. Tramo 
de la 4 Norte a 18 Oriente, sentido de norte a sur.- Los trabajos de fresado y pavimentación están terminados, se 
pretende que en breve se abra la circulación. Tramo de la 18 a la 14 Oriente, sentido de norte a sur.- Los trabajos 
de fresado están concluidos, mientras que la pavimentación está en proceso y se terminará el 25 de Septiembre. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c63934e1e89  

 
MILENIO  

 Asalto a una dulcería deja como saldo 17 personas lesionadas 

Un saldo de 17 lesionados y tres detenidos dejó un accidente ocasionado por cinco individuos que huían después 
de perpetrar un violento asalto a la Dulcería La Concordia de la colonia Huexotitla cuyo botín ascendía a 200 mil 
pesos en efectivo. Al verse perseguidos por elementos de la policía, aumentaron la velocidad del vehículo en que 

viajaban cuando se impactó contra una unidad de transporte que facilitó su detención en el lugar del accidente. El 
asalto a la dulcería, ubicada en la 39 Oriente y 16 de Septiembre sucedió cuando los cinco individuos sometieron 
a los trabajadores para quitarles sus pertenencias y sustraer el dinero en efectivo. (Violeta García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c63934abc6a  
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699361.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52112-coordinadores-de-bancadas-deben-solucionar-conflicto-territorial-pan
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52112-coordinadores-de-bancadas-deben-solucionar-conflicto-territorial-pan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c63934e1e89
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c63934abc6a
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PERIODICO DIGITAL 

 PT pide a Manzanilla deje de promocionarse con el #Yosoy132 
El diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, pidió respeto para el movimiento estudiantil 
#Yo Soy 132; y al Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, deje de inmiscuirse en éste para 
sacar un beneficio político en aras de su aspiración a la presidencia municipal de la capital. En entrevista el 
legislador local lamentó que el funcionario estatal haya sostenido un acercamiento con los integrantes de este 
movimiento como parte de su estrategia de promoción y no como un encuentro para intercambiar propuestas que 
garanticen el respeto a su derecho de manifestarse. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Caso de límites territoriales puede contaminarse con elecciones 
El presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, Juan Carlos Espina von Roehrich, advirtió 
que de postergar aún más el tema de la resolución de los límites territoriales entre los municipios de Puebla y San 

Andrés, éste se podría contaminar con el proceso electoral y las posturas partidistas. Afirmó que se requiere solo 
de ―una señal‖ de la Junta de Gobierno y Coordinación Política para entrar de lleno al asunto. En entrevista el 
diputado panista dijo que existen las condiciones suficientes para lograr un acuerdo que termine con la pelea 
territorial entre ambas administraciones. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Municipios, con responsabilidades pero sin recursos: INAFED 

Los municipios cada vez tiene más responsabilidades pero menos recursos para dotar de servicios de calidad a los 
ciudadanos, a pesar de que las participaciones federales han tenido un crecimiento sostenido los últimos años, de 
ahí que resulta necesario saber en qué y dónde se gasta o se invierte, mencionó Alejandro Juárez Espíndola, 

director de profesionalización y capacitación del servidor público local del Instituto Nacional para el Federalismo y 
el Desarrollo Municipal (INAFED). Comentó que existe una relación entre la escolaridad de los funcionarios y la 
calidad en la prestación de servicios que se entrega a los ciudadanos. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Municipios no cumplen con Ley de Armonización Contable 
Alejandro Juárez Spíndola, director de Profesionalización y Capacitación del Servidor Público Local del INAFED, 

destacó que los municipios en México no han cumplido con la Ley de Armonización Contable, que entra en vigor 
para enero de 2013.  Señaló que tan sólo en este 2012 renovaron autoridades en el 45 % de los municipios del 
país, 870 fueron por elección y 100 por usos y costumbres, y unos apenas van a tomar posesión y otros ya lo 
hicieron. Lo anterior lo dio a conocer durante el lanzamiento de la convocatoria del Concurso Estatal de Innovación 
para el Desarrollo Institucional Municipal, por parte de la Secretaría General de Gobierno. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide PRI Municipal que regidores y diputados paguen sus cuotas 
La dirigente del PRI Municipal Claudia Hernández exhortó a los regidores priistas del ayuntamiento de Puebla y a 

los diputados a pagar sus cuotas correspondientes para evitar que la crisis económica que aqueja al PRI estatal se 

refleje en el Municipal, dijo que la intensión es primero privilegiar la unidad y el dialogo. Luego de que el dirigente 
estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez admitiera que trabajan en números rojos ya que solo cuentan con 
4 mil pesos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PRI-Municipal-que-
regidores-y-diputados-paguen-sus-cuotas&id=45627 

 

 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PRI-Municipal-que-regidores-y-diputados-paguen-sus-cuotas&id=45627
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PRI-Municipal-que-regidores-y-diputados-paguen-sus-cuotas&id=45627
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Ladrones en fuga chocan contra combi en Huexotitla, hay 17 lesionados 
Sujetos atracaron un negocio ubicado en la colonia Huexotitla y en su intento de fuga a bordo de un automóvil 
particular se impactaron contra una camioneta Van del transporte público dando como saldo 17 personas heridas. 
Los hechos se registraron alrededor de las 15.15 horas cuando sujetos desconocidos ingresaron a la tienda 

denominada La Concordia, ubicada en la calle 39 Oriente, esquina con 16 de Septiembre, en donde amagaron a 
los empleados del lugar para llevarse las pertenencias así como dinero en efectivo del inmueble, cuya cantidad 
trascendió que podría alcanzar los 180 mil pesos, aunque hasta el momento no ha sido confirmada la cifra por 

parte de las autoridades. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30504:asaltantes-provocan-
colisi%C3%B3n-cuando-se-daban-a-la-fuga-en-huexotitla-hay-17-lesionados&Itemid=128 

 

 
 
RETO DIARIO 

 CDHEP se entrevista con integrantes de Yo Soy 132 
Desde las 8:25 horas del sábado 15 de septiembre, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla 
(CDHEP) inició diligencias sobre la detención de integrantes del movimiento #Yo Soy 132 ocurrida ese mismo día 
en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla. La intervención de la Comisión se derivó por una llamada telefónica 
del representante legal de los detenidos, quien solicitó intervención al organismo. Fue por ello que visitadores de 
la CDHEP, requirieron información de la situación jurídica a los jueces calificadores que estuvieron a cargo del 

caso. Estas diligencias quedaron asentadas en el expediente 10023/2012-C. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-se-entrevista-con-
integrantes-de-YoSoy132&id=35203 
 
 
RETO DIARIO 

 YoSoy132 debe cuidarse de no ser manipulado: Zeferino Martínez 
Al asegurar que respeta al movimiento #YoSoy132, el diputado local del Partido del Trabajo (PT), Zeferino 
Martínez Rodríguez, pidió a los jóvenes no dejarse manipular por intereses ajenos. Entrevistado en las 
instalaciones del Poder Legislativo, el petista, señaló que el movimiento se caracteriza por luchar por un ideal que 

está ajeno a cualquier interés político, como el del titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto. Asimismo consideró que Fernando Manzanilla Prieto no está violando la Ley Electoral, cuando 
ha expresado que desea ser candidato a la presidencia municipal de Puebla. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-debe-cuidarse-
de-no-ser-manipulado:-Zeferino-Martinez&id=35182 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Conflicto limítrofe puede complicarse: PAN  
El diputado del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich advirtió que es la Junta de Gobierno y Coordinación Política 
del Congreso local la responsable de definir en qué momento se dará solución al conflicto limítrofe entre Puebla y 
San Andrés Cholula, de lo contrario el tema se ―contaminará en lo político‖.  Dicho asunto puede agravarse 
cuando una vez en el proceso electoral 2013 arranque, por lo que es urgente se le de una solución antes de que 

empiecen a intervención de grupos políticos como PRI, PAN, PRD o PT entre otros en los comicios siguientes.. 

(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39186conflicto-lim%C3%ADtrofe-puede-complicarse-pan#.UFmqM7If78Q 

 
NG PUEBLA  

 Instalará SI puente peatonal en nuevo distribuidor vial  
Debido a las constantes quejas de los vecinos de la colonia 20 de Noviembre y La Loma, Antonio Gali Fayad, 
reveló que en los próximos días se instalará un puente peatonal en el recientemente inaugurado distribuidor vial 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30504:asaltantes-provocan-colisi%C3%B3n-cuando-se-daban-a-la-fuga-en-huexotitla-hay-17-lesionados&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30504:asaltantes-provocan-colisi%C3%B3n-cuando-se-daban-a-la-fuga-en-huexotitla-hay-17-lesionados&Itemid=128
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-se-entrevista-con-integrantes-de-YoSoy132&id=35203
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-se-entrevista-con-integrantes-de-YoSoy132&id=35203
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-debe-cuidarse-de-no-ser-manipulado:-Zeferino-Martinez&id=35182
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-debe-cuidarse-de-no-ser-manipulado:-Zeferino-Martinez&id=35182
http://www.ngpuebla.com/puebla/39186conflicto-lim%C3%ADtrofe-puede-complicarse-pan%23.UFmqM7If78Q
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de Santa Ana Chiautempan por parte de la empresa que se encargó del proyecto, ICA,  En entrevista, el 
secretario de Infraestructura, explicó que la constructora reinstalará el puente que fue retirado para realizar los 
trabajos  toda vez que reconoció que los habitantes de la zona no están acostumbrados a las vialidades de alta 
velocidad además de que ha sido una demanda desde el inicio de trabajos. (Jorge Luis Hernández) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39169instalar%C3%A1-si-puente-peatonal-en-nuevo-distribuidor-

vial#.UFmpbLIf78Q 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hoy mega simulacro en memoria de los acontecimientos del sismo del 19 de septiembre de 1985 en la 

ciudad de México, en todo el país, en la capital poblana, varias instituciones, centros comerciales, y  
escuelas  se esta preparando mega simulacro el cual esta programado a las 11 de la mañana. 

 Hubo 17 lesionados  3 sujetos detenidos y 2 vehículos augurados fue el saldo del asalto violento en la 
dulcería la concordia  en la colonia Huexotitla. 

 El PT pide al movimiento  yo soy 132 que no se deje manipular. 
 La comuna argumenta que el desalojo del movimiento Yo soy 132 fue conforme a derecho. 
 El ayuntamiento de puebla gradúa a 37 nuevos policías de la academia de seguridad publica que se 

incorporan a tareas de vigilancia. 

 Inicia la pavimentación de concreto hidráulico en el boulevard 5 de mayo  desde la 31 oriente a la 43  

oriente se prevén 3 semanas de trabajo  para intervenir todo lo que es el bulevar 5 de mayo desde la 2 
norte hasta el boulevard a Valsequillo. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 No hay inconveniente que se investiguen los hechos del desalojo de los jóvenes de YoSoy132 dice el 

presidente municipal.  
 El titular de Gobernación Municipal, Pablo Montiel, califica de poco higiénica la presencia del SGG, ante éste 

movimiento.  

 La Secretaría de Infraestructura, informa sobre cierres parciales en el programa de modernización con 
pavimento de concreto hidráulico en el bulevar Héroes del 5 de Mayo.  

 Un accidente aparatoso pero más vinculado con la delincuencia, 17 personas lesionadas dos de ellas de 
gravedad es el saldo de una volcadura en la 45 poniente y la 7 sur, dos asaltantes de una tienda en la 
colonia Huexotitla intentaron huir y toparon con la camioneta, chocaron y aquí tiene usted las consecuencias 
pues no sólo el asalto, sino la fuga.  

 Se integran 37 elementos a la SSPYTM, dio a conocer el presidente municipal, pero la dirección de tránsito 
tiene un déficit de al menos 200 elementos de la corporación.  

 Ayer anunciaron que se prohibió el estacionamiento en la 5 oriente-poniente, eso es increíble a una calle 
tienes doble fila por todos lados, quiten las dobles filas y con eso alivianan a la ciudad, la 4 poniente, usted 
ha ido por ahí en las colchonerías la gente se para y se baja a probar el colchón, hasta un coyotito se echan. 
Y en una zona como la 5 oriente que esta muy cerca de la BUAP allí es estacionamiento, allí personas que 
ganan 10 mil pesos al mes, que quieren que se metan al estacionamiento y se gasten 500 pesos a la 

semana, osea el 20% de su sueldo se va ir en estacionamiento, quiten las dobles filas con ello se aliviana el 

transito. Pero fíjese nomás limpian toda la calle y camínele 30 metros y las paralelas en perpendiculares, 
atascadas en doble fila, los de tránsito y luego que el señor Márquez no da una con la sincronización 
estamos peor, en manos de ineptos.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

http://www.ngpuebla.com/puebla/39169instalar%C3%A1-si-puente-peatonal-en-nuevo-distribuidor-vial%23.UFmpbLIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39169instalar%C3%A1-si-puente-peatonal-en-nuevo-distribuidor-vial%23.UFmpbLIf78Q
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Antonio Gali, secretario de Infraestructura, dice que en octubre se presentará la rehabilitación completa de 
periférico, van por la lana entonces van a poder hacer del periférico una vialidad en buen estado y 
condiciones y mejorar los accesos eso es importantísimo para evitar más accidentes.  

 Sobre tránsito, suficientes elementos para las obras del 5 de Mayo y con la novedad mi general de que se 
prohíbe el estacionamiento en la 5 oriente-poniente, esa avenida va a quedar libre, así como la 2 oriente-

poniente, le quitaron el estacionamiento ahora  a la 5 poniente-oriente. De la 11 hasta el bulevar 5 de 
mayo nadie se podrá estacionar, así que vaya revisando calle por calle. Hay un carro abandonado frente al 
hospital UPAEP, y ya tiene hierba abajo, ya le salió hierba al adoquín y lo van a tener que quitar porque 

esa vialidad tiene que quedar libre, frente al congreso del estado ya nadie se podrá estacionar frente a los 
molotes, ya nadie se podrá estacionar, ya nadie de los maestros, que se estacionan en el Carolino. Y las 
multas están caras y hay de aquel que lo infraccionen porque van a tener que pagar, ya saben que hay 
que juntar 40 mdp en infracciones.  

 El alcalde también de los proyectos para Puebla necesita mil 500 mdp, para poder llevar acabo lo que le 
hace falta con urgencia a Puebla y todos éstos proyectos los van a llevar a San Lázaro, ya tienen una 
carpeta completa, vamos a ver que logran los diputados federales. 

 Sobre la graduación de 37 policías ayer ERP les pidió trabajar para seguir haciendo de Puebla n mejor 
lugar para vivir.  

 Ambulantes y policías se enfrentaron por un asaltante uno de éstos que operan en la 5 de Mayo.  
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

 El secretario de gobernación municipal Pablo Montiel réprobo la intervención del secretario general de 
gobierno Fernando Manzanilla del conflicto con el movimiento Yo soy 132, dice Pablo Montiel que el 
ayuntamiento no necesita de de vejigas para nadar. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Fueron capturados 3 presuntos delincuentes pero al momento den intentar escapar chocaron contra una 
unidad de transporte publico y 17 personas resultaron lesionadas. 

 Permanece la inseguridad al interior y al exterior del templo de Santa Mónica ante la ola  de asaltos los 

creyente quines acuden a visitar al señor de las maravillas piden mayor vigilancia en esa zona. 
 37 nuevos policías comenzaran a vigilar  la ciudad de puebla son egresados de la primera generación de la 

academia municipal. 
 Hoy mega simulacro en memoria de los acontecimientos del sismo del 19 de septiembre de 1985 en la 

ciudad de México, en todo el país, en la capital poblana, varias instituciones, centros comerciales  y 
escuelas. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Detienen a un sujeto de 29 años de edad, cuando jaloneaba a una joven de la que presuntamente quería 

abusar sexualmente es acusado de cohecho, privación ilegal de la libertad, corrupción de menores y 

también de robo. 
 Los seis sujetos detenidos en Atlixco esperan que les dicten auto de formal prisión, fueron capturados tras 

asaltar un establecimiento de donde se llevaron 50 mil pesos en efectivo y 20 mil más en joyas. 
 Aumentan los robos a transeúnte en los puentes peatonales de la Angelópolis se recomienda observar si 

hay sospechosos antes de cruzar éstas estructuras. 

 

javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Miércoles 19 de Septiembre de 2012 

 
 

 15 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Convocan a sesión extraordinaria del Congreso para aprobar Ley de PPS 
La Comisión Permanente del Congreso del Estado convocó a sesión extraordinaria del Congreso del Estado para 
aprobar la reforma a la Ley de Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS), y formalizar el contrato con la 

armadora de automóviles de lujo Audi. La sesión del pleno fue convocada para este miércoles 19 de septiembre a 
las 7:30 horas, es decir, tan solo dos días después de que en la Comisión de Presupuesto se aprobó la iniciativa 

del diputado Lauro Sánchez López, la cual elimina el candado que establece la aprobación del Poder Legislativo 
Local para hacer modificaciones a los contratos de PPS. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699467.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 El chofer de Beatriz Paredes trabajó en el PRI de Puebla: Lastiri 
Juan Carlos Lastiri Quirós reconoció que César Rodríguez Nolasco, chofer de Beatriz Paredes Rangel, laboró en el 
PRI de Puebla durante su gestión, sin embargo, rechazó que haya cobrado sin realizar actividades directamente 
en el Comité Directivo Estatal.  En entrevista, el ex dirigente estatal aclaró que Rodríguez Nolasco laboró en su 
administración hasta que la ex dirigente nacional del tricolor lo requirió para sus servicios, momento desde el cual 
se le dejó de pagar en el PRI estatal. El secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI rechazó 

la herencia de deudas a su sucesor Fernando Morales Martínez, quien en su opinión propicia un "debate 
equivocado". (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699468.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ofrece RMV mantenerse al margen de la renovación sindical del SNTE 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y Fermín Trujillo Fuentes, en representación de Elba Esther Gordillo, 
inauguraron los VII y XX congresos seccionales extraordinarios de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación  (SNTE) en el Centro Expositor. Ahí, el mandatario estatal afirmó que se mantendrá 
al margen de este proceso sindical en el que se elegirán a los sucesores de Eric Lara Martínez y Cirilo Salas 
Hernández. No obstante, Moreno Valle ofreció todo su respaldo a los próximos secretarios generales para seguir 
trabajando a favor de la ciudadanía. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699488.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Aprovecha Manzanilla movimiento "Yo Soy 132" para promoverse: PT 
El diputado local del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, criticó el hecho de que el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, aprovechó el movimiento "Yo Soy 132" para "sacarse la foto" en lo que es una abierta 
campaña política a la presidencia municipal de Puebla. Dijo que la presencia del funcionario en la conferencia de 

prensa que ofrecieron el pasado lunes los jóvenes, demostró plenamente que su interés fue más de un acto de 
campaña que de buscar un diálogo con ellos, el cual jamás se dio. El legislador hizo un llamado a los integrantes 
de dicho movimiento a no permitir la intromisión del gobierno estatal y municipal en sus acciones, tal y como 
sucedió en ese encuentro con los medios de comunicación, en donde según Manzanilla Prieto se apareció para 

escuchar con atención sus quejas y demandas sobre el desalojo. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52113-aprovecha-manzanilla-movimiento-yo-soy-
132-para-promoverse-pt 

 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699467.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699468.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2699488.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52113-aprovecha-manzanilla-movimiento-yo-soy-132-para-promoverse-pt
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52113-aprovecha-manzanilla-movimiento-yo-soy-132-para-promoverse-pt
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SINTESIS 

 Inician obras en el distribuidor Vial 9 del Anillo Periférico 
El mandatario estatal, Rafael Moreno Valle dio inicio en su primera etapa la construcción del Distribuidor vial 9 del 
anillo periférico Ecológico, entronque autopista Puebla-Orizaba, con una inversión  de 60 millones de pesos. El 

gobernador del estado en compañía de la presidenta municipal de Amozoc, Rosa Elva de Ita Marín; el delegado 
federal de la Secretaría de Comunicaciones y Trasportes (SCT), José Roberto Grajales Espina y el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad, pusieron en marcha la obra que beneficiará  a un millón y medio de 
habitantes de la zona metropolitana de Puebla y Amozoc. (Marisol Oropeza) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Invertirá Cidaut 20 mdp para el desarrollo de Pyme 

Tras la instalación de Audi en Puebla, la Fundación para la Investigación y Desarrollo en Transporte y Energía, 
Cidaut, plantea la inversión de 20 millones de pesos en la entidad y apoyar el desarrollo de Pymes para que 
consoliden su proveeduría. Así lo anunció Luis Eduardo Tovar Yanini, director general de Latinoamérica de Cidaut, 
quien explicó que la idea es retomar los 20 años de experiencia de España y replicarlo en Puebla con el objetivo 
de que las Pymes eleven el nivel de proveeduría en ingeniería, diseño y desarrollo de tecnología, precisó. 
(Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entregan ediles en el Congreso de la Unión cartera de proyectos 

La Asociación Nacional de Alcaldes, A.C., entregó al coordinador de la bancada del PAN en el Congreso de la 
Unión, Luis Alberto Villareal una cartera de proyectos de los diferentes municipios que la integran y que requieren 
ser financiados. El monto estimado rebasa los mil 500 millones de pesos. Así lo informó, el edil capitalino, 
Eduardo Rivera Pérez, en su calidad de presidente de la (ANAC), al tiempo de no descartar que conforme avancen 
los meses se puedan anexar otros proyectos que requieren ejecutarse en las ciudades como parte del desarrollo 
de las mismas. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Convoca diputados a sesión extraordinaria 
Los diputados de la Comisión Permanente convocaron a una sesión extraordinaria mañana a las 7:30 horas, 
donde se prevé la reunión del pleno. Esta sesión será para discutir las iniciativas que envió el gobernador Rafael 
Moreno Valle relativas a la entrega de 460 hectáreas a la empresa Audi, además de estímulos fiscales a las 

empresas que lleguen a establecerse a Puebla. Además se votarán las cinco iniciativas que presentó el diputado 

priista Lauro Sánchez López, respecto a los cambios a la Ley De Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) para 
separar los contratos de obra pública y servicios. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Niega Claudia Hernández que existan aviadores en el CDM del PRI 
En la planilla de trabajadores del Comité Directivo Municipal (CDM) del PRI, no existen aviadores pues los que la 
conforman ?trabajan sin recibir nada a cambio? apuntó la dirigente municipal del partido, Claudia Hernández. 
Además de que confirmó, las cuotas que los diputados erogan al partido son dadas de manera proporcional para 

los trabajos que realiza el tricolor en el municipio. En contexto, rechazó que existan personas recibiendo un 
sueldo sin trabajar, pues indicó que las personas que trabajan en el interior del partido, es por convicción y no por 
un salario, por lo que descartó la idea de que se tengan casos registrados de aviadores como en el PRI estatal. 

(Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46 
 

 
 
INTOLERANCIA  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58086&catid=46
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 Inicia obra del distribuidor 9 del Periférico 
Con una inversión superior a los 60 millones de pesos, los gobiernos estatal y federal ejecutarán la obra de 
Construcción del distribuidor vial 9 del Anillo Periférico Ecológico que iniciará sobre la autopista Puebla-Orizaba, 
en su primera etapa. Durante el arranque de esta obra, la alcaldesa de Amozoc, Rosa Elva de Ita  destacó que 
este proyecto beneficiará a más de 100 mil habitantes de esta región, así como los que diariamente transitan por 

esta zona. En entrevista externo su agradecimiento al ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle pues con la 
construcción del distribuidor vial 9 del Anillo Periférico Ecológico, seguido del distribuidor vial número 8, son obras 
de alto impacto social. (Lizbeth Mondragón) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100548 

 

 
 
CAMBIO  

 Reforma a los PPS, para facilitar llegada de Audi 
El presidente de la mesa directiva del Congreso, Enrique Nácer Hernández, reconoció que el paquete de iniciativas 
para reformar el funcionamiento de los Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS) tiene como objetivo 

facilitar la instalación de Audi en la entidad.Aseguró que se le dio agilidad a estas propuestas, pues dijo que es 
importante que Audi comience ya con la construcción de su planta: ―las modificaciones que se hacen para los PPS 
es para que haya más agilidad en los trámites (…) van relacionados con el tema de Audi, para todos es 
importante que empiece a funcionar y la economía de Puebla mejore‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-reforma-a-los-pps-para-
facilitar-llegada-de-audi.php 

 
 
CAMBIO  

 Eliminan candado de la ley de los PPS 
El diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, confirmó que en la reforma a las leyes que 
regulan los Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS) a largo plazo, así como los proyectos de inversión 
pública, se eliminó el ―candado‖ con el cual el Legislativo avalaba las modificaciones a los proyectos hasta por 20 
por ciento más por el monto por el que fueron contratadas originalmente; ahora será facultad de la Secretaría de 
Administración o de la Contraloría dar paso a estos cambios. Lo anterior, con la salvedad de que no se sobrepase 
la bolsa que anualmente el Congreso autorice para estos esquemas: ―se justifica porque se evita el desgaste para 

que el Congreso intervenga en cada uno de los proyectos‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-eliminan-candado-de-la-ley-
de-los-pps.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La exige la CAIP a Buxadé eliminar candados en la Ley de Transparencia 
Samuel Rangel Rodríguez, miembro de la Comisión de Acceso a la Información Pública y Datos Personales (CAIP), 
le exigió a la ex integrante de ese organismo y ahora diputada local –especializada en el tema– Josefina Buxadé 
Castelán que demuestre un verdadero compromiso con la transparencia a través de una reforma que permita 

eliminar algunos candados que obstruyen la aplicación de la ley en la materia. El comisionado le pidió reformar el 
segundo párrafo del artículo 77 de la Ley de Transparencia y Acceso a los Datos Personales, el cual es 
considerado una artimaña para incumplir la norma. (Kara Castillo) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-exige-la-caip-a-buxade-eliminar-candados-en-la-ley-de-
transparencia_id_13692.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cede Congreso más facultades a RMV para disponer de recursos e inmuebles públicos 
El Congreso del estado aprobaría este día un paquete de iniciativas que dará manga ancha a la administración del 
gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, para poder comprometer recursos públicos con la 
iniciativa privada sin la autorización del Poder Legislativo y le otorgaría facultades para ceder a particulares 

inmuebles públicos hasta 30 por ciento más baratos. (Mónica Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100548
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-reforma-a-los-pps-para-facilitar-llegada-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-reforma-a-los-pps-para-facilitar-llegada-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-eliminan-candado-de-la-ley-de-los-pps.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-190912-luz-eliminan-candado-de-la-ley-de-los-pps.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-exige-la-caip-a-buxade-eliminar-candados-en-la-ley-de-transparencia_id_13692.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-exige-la-caip-a-buxade-eliminar-candados-en-la-ley-de-transparencia_id_13692.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cede-congreso-mas-facultades-a-rmv-para-disponer-de-
recursos-e-inmuebles-publicos_id_13682.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por extorsión, separan del cargo a subdirector de Vialidad de Cholula 
El secretario general del ayuntamiento de San Pedro Cholula, Miguel Ángel Carranco Ledesma, confirmó la 
separación del cargo del subdirector de Vialidad del municipio, Erick Cortés, por incurrir presuntamente en delitos 
de extorsión. Esto se dio a conocer luego de una serie de quejas ciudadanas hechas por las víctimas de Erick 
Cortés, quienes señalaron al funcionario de extorsionar a conductores de vehículos particulares y del servicio 
público. Carranco Ledesma informó que en su lugar fue nombrado Julio César Quintero, quien está como 

encargado de despacho de la dependencia local. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-extorsion-separan-del-cargo-a-subdirector-de-
vialidad-de-cholula_id_13661.html      

 

 
 
MILENIO  

 Arrancan los trabajos del Distribuidor Vial 9 del Anillo Periférico Ecológico 
El Gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de arranque de los trabajos de construcción del Distribuidor 
Vial 9 del Anillo Periférico Ecológico que iniciará sobre la autopista Puebla-Orizaba, en su primera etapa y 
concluirá en abril del 2013, con una inversión de 60 millones de pesos. El Titular del Ejecutivo estatal subrayó que 
a un año ocho meses del inicio de su administración, la transformación del estado se puede observar en 

diferentes rubros como salud, educación, infraestructura, turismo y captación de nuevas inversiones para Puebla. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393314150   
 
MILENIO  

 Comienzan trabajos para renovación de líderes del SNTE 23 y 51 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, declaró inaugurados los trabajos para renovar las secretarías 
generales de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Puebla, las 
cuales, actualmente, son encabezadas por Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández, respectivamente. En 

ceremonia realizada en el Centro Expositor y de Convenciones ubicado en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, 
desde el público, se presentaron rechiflas y se pidió la recontratación de maestros despedidos en alusión a 
quienes fueron separados por negarse a aplicar la Alianza por la Calidad en la Educación (ACE) en mayo pasado. 
(Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54fe046f7  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Rechazan construcción de gasoducto de CFE en Rafael Lara Grajales 
Un grupo de 50 vecinos de Rafael Lara Grajales externaron su oposición a la construcción de un gasoducto 
industrial que pasaría cerca de sus viviendas, lo que ha provocado que sean objeto de abusos y agresiones por 
parte de miembros de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM). Los inconformes, quienes dijeron que 
representan a todo el pueblo, pidierón una entrevista con el presidente municipal de Lara Grajales, Horacio 
Castillo López, quien se niega a recibirlos luego de especulaciones en torno a que ya autorizó el desarrollo de 

(Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3513 
 
 

E-CONSULTA 

 Logística ferroviaria y carretera falta para recibir a Audi, dicen 
El investigador del programa de Logística de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Elías 
Olivares Benítez, resaltó la necesidad de que se desarrolle logística carretera y ferroviaria ante la llegada de la 
firma de autos de origen alemán, Audi, que a partir del próximo año comenzará la construcción de su planta en el 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cede-congreso-mas-facultades-a-rmv-para-disponer-de-recursos-e-inmuebles-publicos_id_13682.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cede-congreso-mas-facultades-a-rmv-para-disponer-de-recursos-e-inmuebles-publicos_id_13682.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-extorsion-separan-del-cargo-a-subdirector-de-vialidad-de-cholula_id_13661.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-extorsion-separan-del-cargo-a-subdirector-de-vialidad-de-cholula_id_13661.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393314150
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54fe046f7
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3513
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municipio poblano de San José Chiapa. Asimismo, agregó que se debe trabajar en evitar congestionamientos 
viales en la zona relacionados con la industria de servicios para que Audi pueda cumplir con sus entregas en 
tiempo y forma. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3509 
 

E-CONSULTA 

 Piden a la SHCP recursos para el proyecto integral del Periférico 
A principios de octubre de este año, el gobierno de Puebla presentará a la Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público el proyecto ejecutivo para la intervención integral del Periférico Ecológico. El secretario de Infraestructura, 

Antonio Gali Fayad, recordó que este proyecto se comenzó a estructurar desde principios de la administración 

estatal por lo que se presentará a la federación con la finalidad de que se incluya en el Presupuesto de Egresos de 
la Federación 2013. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3506 
 

E-CONSULTA 

 Ampliarían elección de dirigentes de secciones 23 y 51 del SNTE 
Tras la inauguración el Octavo y Vigésimo Congresos Extraordinarios del SNTE 23 y 51, empezó a barajarse la 

posibilidad de ampliar el proceso de renovación de las dirigencias sindicales, hasta que exista el consenso de los 
mil 344 delegados. El presidente del Congreso y delegado especial del CEN del SNTE, Fermín Trujillo Fuentes, dijo 
que los tiempos no son importantes, sino el consenso del gremio magisterial. Para ello, el CEN nombró a Noé 
Rodríguez como arbitro en el proceso de sucesión de Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández. Mientras que 
Aquiles Cortés, presidente del Congreso de la sección 23, confió en tener una planilla de unidad. (Gerardo Rojas)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/ampliarian-eleccion-de-

dirigentes-de-secciones-23-y-51-del-snte 
 

E-CONSULTA 

 Tendrá Congreso sesión para donar 460 Has a Audi 
Por unanimidad, los integrantes de la Comisión Permanente aprobaron que este miércoles se realice una sesión 
extraordinaria a las 07:30 horas para someter a votación la entrega de 460 hectáreas para Audi, así como 
exentar  por 12 años del pago del Impuesto  sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal. Otra de 
los proyectos que  discutirán en el Pleno: el paquete de cinco iniciativas que presentó el legislador priísta, Lauro 
Sánchez, las cuales  modificarían las leyes de Proyectos de Prestación de Servicios, de Contabilidad y Gasto 
Público, de Deuda Pública, de Obra Pública y Servicios, así como la General de Bienes. (Mariana Quiroga)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-
transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 SNTE Puebla inicia proceso de renovación sindical 

Esta mañana, el Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE) inició los trabajos de los 
respectivos congresos extraordinarios con miras a elegir a los nuevos secretarios generales de las secciones 23 y 
51 de Puebla. La inauguración corrió a cargo del representante nacional para presidir los trabajos en el SNTE 51, 
Fermín Trujillo, quien conminó a los agremiados de la organización sindical a lograr la unidad dentro de la 
pluralidad, demostrar altura de miras y hacer de esta elección una verdadera fiesta democrática, donde la 
dirigencia delibere, discuta e incluya a todo el que solicite estar representado en el sindicato. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputados PRI no solicitarán auditoría para Fernando Morales 
Pese a la crisis financiera por la que atraviesa el PRI y los señalamientos por malos manejos que pesan en contra 
del dirigente estatal Fernando Morales Martínez, los diputados locales de este instituto político no solicitarán una 

auditoría a los recursos que maneja el Comité Directivo Estatal. Respaldaron a su dirigente afirmando que "no 
desconfían" de él. En entrevista el coordinador del grupo legislativo tricolor en el Congreso, Edgar Salomón 
Escorza, desestimó que al interior de la dirigencia estatal haya malos manejos de los recursos pese a que 
solamente cuentan con 4 mil pesos de prerrogativas para concluir este año. (Julio César Morales)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3509
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3506
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/ampliarian-eleccion-de-dirigentes-de-secciones-23-y-51-del-snte
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/ampliarian-eleccion-de-dirigentes-de-secciones-23-y-51-del-snte
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/deficit-de-200-agentes-de-transito-tiene-ciudad-de-puebla-advierten
http://periodicodigital.com.mx/
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http://periodicodigital.com.mx/ 

 

 
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Transcurre renovación del SNTE con inconformidades 
En medio de protestas de la disidencia y confrontaciones de los propios candidatos transcurrió la renovación de las 

dirigencias de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), sin que hasta 

el momento haya designaciones. La mañana de este martes, el gobernador Rafael Moreno Valle acudió a la 
ceremonia de inicio de los Congresos Seccionales Extraordinarios de la 23 y 51 acompañado por los secretarios 
generales Eric Lara y Cirilo Salas. Ante ellos, el mandatario se comprometió a respetar la autonomía sindical. El 
mandatario también ofreció la "mano amiga" de su administración. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/transcurre-renovacion-del-snte-con-inconformidades  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Recibe RMV al ministro de Cultura de Costa Rica 

El Gobernador Rafael Moreno Valle recibió, en Casa Puebla, al Ministro de Cultura y Juventud de Costa Rica, 
Manuel Obregón. Ambos analizaron la viabilidad de proyectos de intercambio artístico para fortalecer la identidad 
y tradiciones entre México y Costa Rica; se propuso afianzar la cooperación bilateral a través de la cultura para 
promover el desarrollo. La reunión tiene como referencia la XV Conferencia Iberoamericana de Ministros de 

Cultura realizada en Salamanca, España, donde se estableció una agenda cultural de eventos en los que Puebla 

busca participar para ampliar su posicionamiento en el plano internacional. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/recibe-rmv-al-ministro-de-cultura-de-costa-rica 
 

IMAGEN POBLANA  

 Pese a “igualdad”, la mujer sigue metida en casa 
A pesar de que existe una mayor igualdad de oportunidades laborales y educativas entre hombres y mujeres, en 

este último género recaen las responsabilidades y tareas del hogar.  De acuerdo a los resultados de la Encuesta 
Estatal sobre Dinámica Familiar en Puebla que este día presentó el Sistema Estatal DIF, son las madres de familia 
las responsables de las tareas del hogar.  Los datos proporcionados por la presidenta del patronato del SEDIF, 
Martha Erika Alonso, indican que en 8 de cada 10 hogares, cocinar, lavar, planchar y cuidar a los hijos son 
actividades desarrolladas por mujeres. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA 

 Gobierno se ocupa de sobrepoblación en penales: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle comentó que su administración trabaja en diferentes acciones para reducir la 
sobrepoblación en los reclusorios del estado, a fin de que no haya problemas de fuga de reos como sucedió en 
una cárcel de Coahuila. Al término de su gira por Amozoc, donde inició la construcción del Distribuidor 9 del 
Periférico, dijo en entrevista que ampliará el reclusorio de San Miguel, porque entre más reos haya aumentan los 

riesgos. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-se-ocupa-de-sobrepoblacion-en-penales-rmv 
 

  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con 60mdp Moreno Valle inicia construcción del Distribuidor 9 del periférico 
Con una inversión de 60 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas dio el banderazo 
de salida a los trabajos de construcción del Distribuidor Vial 9 del Periférico Ecológico, en una primera etapa. De 
gira en la zona explicó que este proyecto se pone en marcha ante la llegada de la división de autos de lujo de 
Volkswagen, Audi en el municipio de San José Chiapa, y debido a la cercanía que tiene con Amozoc, fue que se 

dio prioridad a estos trabajos.. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-60mdp-Moreno-Valle-inicia-

http://periodicodigital.com.mx/
http://www.imagenpoblana.com/2012/transcurre-renovacion-del-snte-con-inconformidades
http://www.imagenpoblana.com/2012/recibe-rmv-al-ministro-de-cultura-de-costa-rica
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-se-ocupa-de-sobrepoblacion-en-penales-rmv
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-60mdp-Moreno-Valle-inicia-construccion-del-Distribuidor-9-del-periferico&id=45632
http://www.contraparteinformativa.com/
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construccion-del-Distribuidor-9-del-periferico&id=45632 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Mañana aprueban beneficios fiscales y terrenales para AUDI 
Mañana miércoles el Congreso del Estado sesionará a las 07:30 horas para aprobar las iniciativas de decreto a 
favor de la empresa automotriz AUDI, así como las reformas a la Ley de Proyectos por Prestación de Servicios 
(PPS). En sesión de la Comisión Permanente, los legisladores avalaron las propuestas  donde se prevé la donación 
de más de 400 hectáreas para la instalacion de la planta armadora, así como el regreso de los recursos 
Generados por el pago del Impuesto Sobre la Nómina (ISN). Estas propuestas fueron avaladas la semana pasada 

tras ser enviadas al Poder Legislativo por el gobernador Rafael Moreno Valle. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-aprueban-beneficios-
fiscales-y-terrenales-para-AUDI&id=45630 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide PT a Manzanilla que no saque 'raja política' de Yo Soy 132 
El diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez, exigió al secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, sacar las manos del caso del Movimiento Yo Soy 132, ya que solo lo está utilizando para su 

campaña política. n entrevista, el legislador aseguró que la presencia del funcionario estatal en la conferencia de 
prensa del grupo de estudiantes que denunciaron abusos por parte de las autoridades del ayuntamiento de 
Puebla, fue con una intensión política, ya que es claro que solo asistió como un acto más de campaña, pues 
Manzanilla Prieto ha admitido que busca la presidencia municipal. (ngélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PT-a-Manzanilla-que-no-
saque-'raja-politica'-de-Yo--Soy-132&id=45625 

  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Pese a quiebra, líder de diputados locales del PRI defiende a Fernando Morales 
Tras difundirse que el PRI en Puebla está en quiebra y tiene en caja 4 mil pesos para concluir este año, el líder de 
los diputados locales del tricolor, Edgar Salomón Escorza, salió en defensa de su líder estatal, Fernando Morales 
Martínez, y aseguró que no se necesita auditoría. "El grupo legislativo del Partido Revolucionario Institucional 
respalda totalmente a Fernando Morales Martínez y además sabemos que ha hecho un gran trabajo, desde luego 

no pediremos una auditoría porque nosotros no tenemos ninguna desconfianza en ese sentido‖, destacó en 
entrevista el diputado del tricolor. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30503:pese-a-quiebra-l%C3%ADder-de-

diputados-locales-del-pri-defiende-a-fernando-morales&Itemid=127 
PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle va a elección de SNTE 23 y 51; le exigen reinstalación de profesores 
El inicio del proceso de elección de nuevos dirigentes en las secciones 23 y 51 del SNTE, estuvo marcado por la 
presencia del gobernador Rafael Moreno Valle, rechiflas contra Elba Esther Gordillo y el reclamo de profesores 
para que sean reinstalados sus compañeros despedidos por no aplicar la prueba Enlace. La presencia del Ejecutivo 

no fue bien vista por la base magisterial, tomando en cuenta sus vínculos con la maestra Gordillo y el hecho de 
que es el único gobernador del país que decidió correr a los profesores que se negaron a aplicar la prueba Enlace. 
(Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30501:moreno-valle-va-a-
elecci%C3%B3n-de-snte-23-y-51-le-exigen-reinstalaci%C3%B3n-de-profesores&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Comisión Especial para atender a ninis, propone el diputado Guevara 
El diputado federal del PRI por el estado de Puebla Filiberto Guevara González presentó un punto de acuerdo para 

crear una Comisión Especial para atender y estudiar la problemática de los aproximadamente 7 millones de 
jóvenes mexicanos que ni estudian ni trabajan, los llamados ninis. Explicó que estos muchachos se encuentran en 
una especie de limbo existencial y que, desafortunadamente, son presa fácil de la delincuencia organizada, el 
narcotráfico y la violencia. Añadió que este asunto amenaza con constituir, para el mediano y largo plazos, un 
freno a nuestro desarrollo y fuente de riesgos sociales e inestabilidad. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30516:comisi%C3%B3n-especial-para-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-60mdp-Moreno-Valle-inicia-construccion-del-Distribuidor-9-del-periferico&id=45632
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-aprueban-beneficios-fiscales-y-terrenales-para-AUDI&id=45630
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-aprueban-beneficios-fiscales-y-terrenales-para-AUDI&id=45630
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PT-a-Manzanilla-que-no-saque-'raja-politica'-de-Yo--Soy-132&id=45625
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PT-a-Manzanilla-que-no-saque-'raja-politica'-de-Yo--Soy-132&id=45625
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30503:pese-a-quiebra-l%C3%ADder-de-diputados-locales-del-pri-defiende-a-fernando-morales&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30503:pese-a-quiebra-l%C3%ADder-de-diputados-locales-del-pri-defiende-a-fernando-morales&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30501:moreno-valle-va-a-elecci%C3%B3n-de-snte-23-y-51-le-exigen-reinstalaci%C3%B3n-de-profesores&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30501:moreno-valle-va-a-elecci%C3%B3n-de-snte-23-y-51-le-exigen-reinstalaci%C3%B3n-de-profesores&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30516:comisi%C3%B3n-especial-para-atender-a-ninis-propone-el-diputado-guevara&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Cidaut busca profesionalizar Pymes por llegada de Audi 
La Fundación para la Investigación y Desarrollo en Transporte y Energía (Cidaut) tiene disponibles 20 millones de 
pesos para profesionalizar las pequeñas y medianas empresas (Pymes) para que sean proveedoras de la planta 
automotriz, Audi, próxima a instalarse en San José Chiapa. Luis Eduardo Tovar Yanini, director general en 

Latinoamérica de la Fundación, invitó a las empresas dedicadas a la venta de autopartes para que se acerquen y 
les den la asesoría adecuada para impulsarlas. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cidaut-busca-
profesionalizar-Pymes-por-llegada-de-Audi&id=35206 
 
RETO DIARIO 

 Recibe RMV al ministro de Cultura de Costa Rica 
El gobernador, Rafael Moreno Valle, recibió en Casa Puebla al ministro de Cultura y Juventud de Costa Rica, 
Manuel Obregón. Ambos analizaron la viabilidad de proyectos de intercambio artístico para fortalecer la identidad 

y tradiciones entre México y Costa Rica; se propuso afianzar la cooperación bilateral a través de la cultura para 
promover el desarrollo. La reunión tuvo como referencia la XV Conferencia Iberoamericana de Ministros de 
Cultura, realizada en Salamanca, España, donde se estableció una agenda cultural de eventos en los que Puebla 
busca participar para ampliar su posicionamiento en el plano internacional. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-RMV-al-ministro-de-
Cultura-de-Costa-Rica&id=35205 
 

RETO DIARIO 

 Aguilar Chedraui sostiene encuentro con estudiantes de la Universidad Anáhuac 

Durante su participación en la Universidad Anáhuac Puebla en un encuentro con jóvenes estudiantes para el 
intercambio de ideas y experiencias, el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, destacó que la mejor 
recompensa en su carrera como servidor público, es saber que desde esa posición ha podido contribuir a mejorar 
la calidad de vida de los poblanos. "Lo que les quiero transmitir tiene que ver justamente con lo mucho que se 
puede hacer desde este lado de la actividad profesional, créanme que no hay una empresa tan grande, 
importante, ni tan influyente que de una manera tan precisa y de fondo ayude en la vida de tanta gente como en 
este caso el Gobierno del Estado de Puebla", dijo Aguilar Chedraui. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-sostiene-

encuentro-con-estudiantes-de-la-Universidad-Anahuac&id=35204 
RETO DIARIO 

 PGJ devolverá residencia incautada a familia de Javier García Ramírez 
El Juzgado Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima Región, con residencia en Saltillo, Coahuila, 
ordenó a la Procuraduría General de Justicia de Puebla devolver a David García Ramírez la residencia ubicada en 
calle Violetas, número 61, del Fraccionamiento Jardines de Zavaleta. Datos recabados indican que en el 
expediente 328 / 2012 del citado Juzgado de Coahuila se estableció que el bien inmueble seguirá como parte de 
las investigaciones que realiza la PGJ contra Javier García Ramírez por el delito de enriquecimiento ilícito, pero, en 

posesión de la familia García Ramírez, porque, ahí podrán seguir viviendo. (Carlos Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PGJ-devolvera-residencia-
incautada-a-familia-de-Javier-Garcia-Ramirez&id=35183 
  

INFORMACION NACIONAL 
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 EU capacitará y dará equipo a policías del norte del país 
El Grupo de Alto Nivel del esquema de cooperación de la Iniciativa Mérida acordó ayer reforzar los trabajos en las 
áreas estratégicas para el desarrollo de una frontera segura y competitiva, y el restablecimiento del tejido social en 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30516:comisi%C3%B3n-especial-para-atender-a-ninis-propone-el-diputado-guevara&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cidaut-busca-profesionalizar-Pymes-por-llegada-de-Audi&id=35206
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cidaut-busca-profesionalizar-Pymes-por-llegada-de-Audi&id=35206
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-RMV-al-ministro-de-Cultura-de-Costa-Rica&id=35205
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-RMV-al-ministro-de-Cultura-de-Costa-Rica&id=35205
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-sostiene-encuentro-con-estudiantes-de-la-Universidad-Anahuac&id=35204
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-sostiene-encuentro-con-estudiantes-de-la-Universidad-Anahuac&id=35204
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PGJ-devolvera-residencia-incautada-a-familia-de-Javier-Garcia-Ramirez&id=35183
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PGJ-devolvera-residencia-incautada-a-familia-de-Javier-Garcia-Ramirez&id=35183
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las comunidades vulnerables. Al término de la reunión bilateral sobre seguridad, México y Estados Unidos dieron a 
conocer —en comunicado conjunto— que se pondrán en marcha programas para fortalecer la capacitación policial y 
las academias de policía en los estados de Chihuahua, Tamaulipas y Nuevo León, con equipo y cursos de 
entrenamiento. (Jaime Hernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40355.html   
 

EL UNIVERSAL  

 Marcelo Ebrard, con la mira en el 2018 
Marcelo Ebrard confirmó que una vez que concluya su administración al frente del gobierno del Distrito Federal 

iniciará una campaña para convertirse en el candidato presidencial de las izquierdas en 2018. Mientras, el jefe de 

gobierno electo, Miguel Ángel Mancera, quien también ha sido mencionado como un posible candidato, aseguró que 
no será competencia de Marcelo Ebrard, pues en los próximos años se concentrará en gobernar la ciudad de 
México. Al rendir su último Informe Ciudadano, Ebrard indicó que su carrera rumbo a los Pinos comienza el 6 de 
enero. (Phenélope Aldaz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40356.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Acuerdan EPN y Santos reforzar lucha anticrimen 
Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, y el mandatario de Colombia, Juan Manuel Santos, acordaron que 

el país sudamericano dará ―respaldo, asesoría y apoyo institucional‖ a las tareas del próximo gobierno mexicano en 
el combate a la delincuencia organizada. A su vez, el presidente electo publicó un artículo en el diario colombiano El 
Tiempo, en el que aseguró que México fortalecerá la cooperación en latinoamérica para robustecer la lucha contra 
el crimen organizado. ―Contra ese cáncer que siembra el miedo y la violencia en nuestros países, no se puede tener 

pacto ni tregua y para confrontarlo eficazmente es esencial una cooperación estrecha y una coordinación regional‖, 
dijo. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40357.html   
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Ardelio se cura en salud 

El secretario de Seguridad Pública del morenovallismo recurrió al rumor para medir sus posibilidades de 

integrarse al gabinete de Enrique Peña Nieto. 
Sus jilgueros mediáticos propagaron sin rubor alguno que Ardelio Vargas tenía dos opciones para regresar al 
gobierno federal. La primera posibilidad lo colocaba en la silla del procurador de la República, y la otra en la 
Secretaría de Seguridad Pública Federal. 
Sin embargo, al ver su triste realidad, Ardelio Vargas mandó otro rumor para difundir que no estaba dispuesto 
a aceptar cualquiera de las posiciones, ya que buscaría convertirse en candidato a la alcaldía de Puebla. Pero 

como sus cuentas tampoco le dan, pues ahora sus voceros predican que Ardelio Vargas se sumará a la 
campaña de Fernando Manzanilla para que, en su momento, él se convierta en el secretario de Gobierno. 
Según la gente de Ardelio Vargas, él tiene una identificación natural con el gobernador Moreno Valle y no es 
otra cosa que ambos son impositivos, factor que le permitiría ocupar ese puesto.  
No cabe duda, todo lo que hay que hacer para seguir viviendo del presupuesto. 
Otro que se iba 
El que también pretendía mejorar su posición ahora con los cambios federales era el procurador Víctor Antonio 

Carrancá Bourget, quien al igual que Ardelio Vargas dejó correr el rumor de que se convertiría en el próximo 

procurador del Distrito Federal en la nueva administración de Miguel Ángel Mancera. Sin embargo, la realidad lo 
regresó a Puebla. 
Ya que el nuevo jefe de Gobierno del DF tiene dos puestos amarrados. Uno es el del procurador y el otro es de 
la Secretaría de Seguridad Pública. Es decir, tanto Jesús Rodríguez Almeida como Manuel Mondragón serán 
ratificados en sus respectivos cargos porque son gente de confianza de Mancera. 

Bienvenida la competencia 
Sin duda la competencia hace que los medios de comunicación poblanos mejoren y por eso desde esta tribuna 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40355.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40356.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40357.html
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le damos la bienvenida al nuevo portal http://www.pueblamia.com.mx, que dirigen Paty Domínguez Rocabado 
y Rocío Velasco. 
Desde el pasado lunes estas periodistas iniciaron con su labor informativa, sobretodo dándole 
un peso específico a la voz del ciudadano. Enhorabuena. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1610 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Así van en el PRI 
Ayer di a conocer los resultados de un estudio de opinión que realizó una de las empresas más reconocidas en 

el estado sobre cómo van los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla, del PRI y del PAN. 
Hoy le toca el turno a los aspirantes del Partido Revolucionario Institucional, los cuales se limitan a sólo tres 
nombres: Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero y José Chedraui Budib. 
De entrada, el diputado federal Enrique Doger Guerrero es el más conocido con 85 por ciento de las menciones, 

segundo por el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez con 65 por ciento y en tercer lugar el empresario José 
Chedraui con 22 por ciento. Si bien Enrique Doger Guerrero es el más conocido, luego de haber sido rector de 
la UAP, presidente municipal de Puebla y ahora diputado federal, su principal problema estriba en el número de 
negativos que acumula el exacadémico, producto del desgaste que ha vivido durante su carrera política. 
En este sentido, el mejor calificado es el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, quien tiene un menor 
porcentaje de conocimiento pero un menor número de negativos, en segundo lugar se sitúa el empresario José 
Chedraui Budib, lo cual se explica porque este último es nuevo en la política, lo cual se puede potencializar a 

través de una buena campaña. En intención de voto, también es el rector Enrique Agüera Ibáñez quien 
encabeza las preferencias, seguido de Enrique Doger Guerrero y en tercer lugar se ubica José Chedraui Budib. 

Un dato a tomar en cuenta tiene que ver con el tema de los cruces entre candidatos del PRI y Acción Nacional. 
En todo y cada uno de los cruces el rector Agüera tiene la ventaja sobre los candidatos del gobernador, Moreno 
Valle a excepción de Amy Camacho, quien está emparejada en números con los del rector de la máxima casa 
de estudios. 

De ahí en fuera, Agüera supera a cualquier candidato del morenovallismo por una diferencia superior a 10 
puntos porcentuales, lo que tampoco es para echar las campañas al vuelo. Lo mismo sucede con Enrique Doger 
Guerrero, quien en cualquier escenario supera a los candidatos del morenovallismo, con excepción de la dueña 
de Africam Safari y titular de la Secretaría de Sustentabilidad y Medio Ambiente, Amy Camacho. 
Así las cosas, espero la próxima semana poderles comentar el más reciente estudio que se ha realizado en 
Puebla capital, el cual incluyó una muestra de mil 600 personas. 
Hiperactividad legislativa 

El diputado federal del PRI, Javier López Zavala, presentó ayer una iniciativa ante el pleno de la Cámara de 
Diputados en la ciudad de México para que se modifiquen la Ley de General de Desarrollo Social, con el fin de 
crear una nueva figura denominada ―zonas de atención prioritaria emergente‖. 

La iniciativa busca abatir los indicadores de pobreza y marginación que golpean a los mexicanos, ésta es la 
primera reforma que busca impulsar la bancada poblana del PRI y va enfocada a un tema que López Zavala 
conoce a la perfección, luego de haber fungido como secretario de Desarrollo Social en el sexenio pasado. 
Una puntualización 

El secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se comunicó con este columnista para puntualizar que 
no existió ―el regaño‖ —como lo mencioné en mi columna del día de ayer— por parte del gobernador, luego del 
evento realizado en el palacio municipal de esta ciudad. 
También me comentó que su comunicación es directa y permanente con el titular del Ejecutivo en el estado, 
Rafael Moreno Valle, con quien incluso —me dijo— sostuvo una reunión el día de ayer. 
Hecha la puntualización pertinente, saludos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1608 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
Corrupción en el Distrito 37 del Agrario 
Es un hecho. No debe permitirse que un servidor público se enquiste en una dependencia por largo tiempo 
porque pueden generarse casos de corrupción, como el que le voy a comentar. 
La protagonista de esta denuncia de corrupción, presentada en esta redacción con todo y documentos que lo 
prueban, es Victoria Angélica Ceja Portilla quien por muchas administraciones ha laborado en el Tribunal 

Agrario Distrito 37, donde por su vasta experiencia no sólo ha manipulado documentos oficiales a su antojo, 
sino que ha ―chamaqueado‖ a sus mismos jefes haciéndoles firmar documentos que antes habían rechazado. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1610
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1610
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1608
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Pero no sólo Ceja Portilla gana dinero manipulando documentos, además chantajea a quienes fueron sus 
―marchantes‖, pues ya que le pagaron ―el servicio‖ les pide otra suma más de dinero para no afectarlos y si no 
la entregan entonces vuelve a manipular documentos oficiales sin que nadie se percate de estas ilícitas 
actividades. 
La historia 

Se presentaron ante este medio de comunicación, personas que se dijeron haber sido beneficiadas en su 
momento por la resolución emitida en el expediente 296/2012, del poblado de San Antonio Tlaltenco, del 
municipio de Chiautzingo, por el Tribunal Agrario del Distrito 37 con residencia en esta ciudad y que a la larga 
les afecta. 
Manifestaron que todo comenzó cuando pretendían regularizar los terrenos que pertenecieron a su progenitora, 

por lo cual a su manera decidieron dividir la parcela, pero al consultar con diversos abogados, incluidos los de 
la Procuraduría Agraria, les manifestaron que no era posible dividir la parcela porque así lo había dispuesto el 

Poder Judicial federal. 
Continúan señalando que no conformes con esas explicaciones acudieron al Tribunal Agrario Distrito 37, en la 
que les atendió la licenciada Genoveva a quien le plantearon el problema y ella les contestó que no tenía idea 
de cómo resolverlo, pero que tenía una amiga proyectista que se las sabía de todas-todas y que ella se 
encargaría del asunto. 
Y les presentó a la licenciada Victoria Angélica Ceja Portilla, a quien en tres ocasiones diferente la entrevistaron 
y le expusieron el problema y les dijo que se los solucionaba de manera pronta por la cantidad que variaba 

entre 50 y 60 mil pesos. Le comentaron a dicha abogada que habían consultado con diversos abogados y 
coincidieron en que no era factible dividir la parcela, a lo que les dijo que ellos no sabían nada, que ―dejáramos 
el problema en sus manos, que para eso era la mano derecha del magistrado; en esas quedamos y le 
entregamos veinticinco mil pesos de adelanto y en menos tiempo del que nos imaginamos salió le sentencia 

favoreciéndonos, en concreto se resolvió dividir la parcela‖. 
Que previo a pagarle la cantidad restante presionaron a la citada abogada para que les explicara cómo le hizo y 

ésta les mencionó que goza de inmenso poder en el tribunal, ya que dice es la única fundadora y cada 
magistrado en turno le pide su apoyo por sus conocimientos, también en ocasiones le piden su opinión respecto 
del trabajo de quienes laboran en éste, lo que ha motivado que como resultado en su momento hayan 
cambiado a licenciados como Víctor Pérez, Alma Rosa y otros; tan ejerce el poder que asegura que los 
abogados Juanita Cuauhtémoc y Eugenia son ―títeres‖. 
Después les comentó que el primer proyecto no se lo aprobó el magistrado para que se divida la parcela, una 
vez que se lo regresó lo hizo de tal manera que no se aprobara la división de la parcela y ¡así lo firmó el 

magistrado!, una vez con la firma acomodó la última hoja en la que va la firma con el primer proyecto, es 
decir, engañó al magistrado y se ganó la lana en un tiempo récord, ya que entre la presentación de la demanda 
y la sentencia no transcurrieron más de tres meses, cuando dicha licenciada se tarda más de ocho meses para 
emitir sentencia, salvo que exista interés personal de por medio. 
A decir de los citados, todo estaba de maravilla de no ser por la avaricia de la licenciada Ceja, que no conforme 

con el dinero recibido ahora quiere más, les pide 20 mil más o, en caso contrario, puede hacer una sentencia 
como lo ordenó el magistrado. 

Hasta aquí la historia. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1606 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Cuatro finalistas para la sección 23 
En la recta final de la sucesión en la sección 23 las cosas se clarifican en cuanto a cantidad de favoritos, pero 
no a la calidad. Eric Lara maniobra desesperadamente para dejar en la representación sindical a sus dos 

incondicionales, Eliuth Bravo González y Emilio Salgado Néstor, pero no logra ni el consenso de las bases, ni 
mucho menos de la línea nacional de Elba Esther Gordillo por el pobre perfil de ambos sujetos. El 
morenovallismo sigue teniendo a su favorito sentimental en Hugo Alejo, pero el rechazo al clan de los 

hermanos Alejo hace muy difícil su imposición. Y en el grupo de los independientes solamente destaca Salvador 
Escamilla Vargas. ¿Cuáles son los cuatro perfiles? ¿Por qué nadie obtiene un consenso? Demos un repaso a 
sus biografías. 
Eliuth Bravo González es un ―candidato real‖, como lo menciona Lara Martínez, porque ha llegado a excesos 
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que sólo se conciben en la ambición del poder; narran los profesores que en más de una ocasión se le ha visto 
amarrarle las agujetas de los zapatos o acomodarle la corbata a su ―jefecito Eric‖; pero eso es lo de menos, 
algo que realmente denigra a cualquier organización gremial es el hecho de agredir a sus representados y él es 
el ejemplo de un líder charro: cuando las bases al inicio de la administración de Eric Lara, se rebelaron, Eliuth 
preparó un grupo de choque armado para golpear a los ―disidentes‖, preparando todo un arsenal que fue 

encontrado por estos compañeros cuando tomaron las instalaciones del SNTE 23. Ha sido también el golpeador 
de los disidentes aliados de la CNTE. 
Emilio Salgado Néstor no tiene antecedentes limpios. Este personaje que hoy se perfila como 
el hombre fuerte de Eric tiene un pasado de lo más impresentable que se pueda uno imaginar. Ha estado en 
medio de la corrupción y venta de plazas desde hace varios años. Inició siendo el ―encargado‖ 

de Telesecundarias con Jorge Rodríguez Méndez cuando era responsable de Educación Básica de la sección 
23, cuando éste fue secretario general de la 23, continuó al frente de este nivel educativo como integrante 

del Colegiado de Asuntos Laborales; estos años se enriqueció a tal grado que es el que más ha podido 
financiar su campaña viajando por todo el estado y comprando conciencias y voluntades. 
En el actual periodo Eric lo designó como responsable del Fondo de Ahorro y Crédito (FAC 23); fondo que 
es imposible que quiebre porque aparte de las jugosas entradas por intereses generados por los préstamos 
de dinero o para la adquisición de autos o vivienda, se ―nutre‖ con la ―concurrencia económica‖ del gobierno del 
estado que suma varios millones de pesos anualmente. A este funesto personaje, también le había confiado 
elFondo de Ahorro para la Jubiliación de los Maestros de la Sección 23 (F-3), pero ante las 

manifestaciones de inconformidad, Eric nombró a su pequeño cachorroHeleodoro González Flores, a quien 
se le debe el gran fraude económico en contra de los maestros poblanos, porque parte de ese dinero se destinó 
a la campaña política fallida por Nueva Alianza de Eric Lara por el distrito federal de Tepeaca. 
Heleodoro a la fecha, ostenta pagando las cuentas de parrandas y comilonas de Eric y su equipo de compinches 

con los ―intereses‖ generados de dicho fondo de ahorro para la jubilación. 
Veamos al favorito sentimental del morenovallismo, emanado del clan de los hermanos Alejo, cuyo líder 

Cupertino dominó por varios años la sección 23. Ellos siempre se han jactado de que en la región de 
Zacapoaxtla sólo ellos son entes pensantes y que los delegados que asisten a los congresos seccionales son 
como sus “corderitos‖, a los que tienen a su disposición porque solos no saben tomar decisiones. Habría 
mucho que decir de esta funesta familia, pero para cerrar basta comentar que han hecho y deshecho en la SEP 
gracias a sus ―relaciones‖ con los funcionarios en turno, como ―ayudar‖ a familiares y cercanos, siempre con el 
lema de ―el SNTE para los Alejo y los Alejo para los Alejo y sus amigos‖. 
Ahora, pretenden colocar como secretario general de la sección 23 en primer término a Hugo Alejo y si por ahí 

no se puede a Angélica María Castro Ramos (quien lleva tres periodos sindicales, uno de ellos al frente de 
educación especial, en donde es recordada por sus excesos y la venta de plazas; ha sido presentada a Elba 
Esther Gordillo y la ve con buenos ojos por ser mujer), y si no es ninguno de ellos, la carta sería Simón Ponce 
Lucas(el angelito es un dinosaurio que lleva ―apenas‖ cinco periodos en el SNTE 23, 20 años amamantándose 
de las cuotas sindicales), estos dos últimos gente incondicional ―a muerte‖ de los Alejo Domínguez. También 

pertenece a este grupo del SNTE 23, Olmos Lima Manzano, actual ―responsable‖ de los maestros indígenas y 
quien junto con Angélica Castro y Simón Ponce le han sacado jugo a la venta de plazas de este nivel educativo. 

Por último, el más sobresaliente de los llamados ―independientes‖, es Salvador Escamilla Vargas, este 
angelito únicamente tiene cuatro periodos en el comité del SNTE 23, se ha visto envuelto tanto en 
situaciones de corruptelas, como en abuso del poder que les da la representación de los profesores adheridos a 
la sección; ha mantenido un cacicazgo férreo en la región de Huauchinango gracias a su habilidad de negociar 
con los distintos grupos a cambio de canonjías para quienes lo encabezan. 
Con razón la sucesión en SNTE 23 es un berenjenal. ¿A quién pueden convencer tamañas biografías sindicales? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-190912.php 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
Oscuros nubarrones para la alianza PAN-PRD en Puebla 

Simpatizantes y antagónicos de la alianza PAN-PRD deben alumbrar sus dudas y entendimientos con la velita 
que Luis Miguel Barbosa prendió, a propósito de la elección local de 2013. Y si su duda era dónde tendría lugar 
ese amarre, negocio, alianza, cochupo o convenio, Barbosa fue bastante claro al señalar que serán las 

dirigencias nacionales de ambos partidos quienes tengan la última palabra. 
Podría ser de otra manera, pero por lo visto no lo será. Es decir que fuera el gobernador Rafael Moreno Valle 
quien llevara la batuta del asunto. O bien que las dirigencias poblanas panistas y perredistas fueran quienes 
promovieran sus segundas nupcias. O incluso que ambos, gobernador y PAN-PRD poblanos, solicitaran la 
alianza de 2013. Pero no, a decir de Barbosa, el tema será decisión de Gustavo Madero y de Jesús Zambrano. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-190912.php
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Si el asunto va por ahí, un tema que tendrán que analizar los dos dirigentes en los días por venir, es si las 
condiciones de ambos partidos en Puebla se amoldan para aliarlos. Y aquí es donde creo que encontrarán el 
primer obstáculo. ¿Por qué? Porque se ve difícil que el Yunque quiera seguirle prestando sus siglas al 
gobernador para saciar sus bajos instintos; y también, que las tribus despechadas del perredismo permitan la 
alianza no habiendo recibido recompensa alguna por la alianza anterior. 

Digamos que aunque ellos quisieran formalizar su unión y comprometerse en santo matrimonio, las condiciones 
y circunstancias no son las mejores. No en estos momentos. Se imagina el quebradero de lanzas y pipas de la 
paz que protagonizarían más de una de las tribus perredistas. Y qué me dicen de la mezcla de mentadas de 
madre y señales de la cruz que elevarían al cielo los yunques al Señor su Dios, para que eso no fuera posible. 
La educación y reserva de Barbosa le impidió decir dos verdades que por ser verdades en este intento de 

alianza no puede decirlas. Verdades que tienen que ver con el aval de Enrique Peña Nieto y el nuevo gobierno, 
una; y la otra, que la reconversión del panismo nacional puede echar por tierra el pragmatismo con que se 

condujeron en el pasado los dos partidos políticos en Puebla y en otros estados del país. 
Al buen entendedor, pocas palabras, dicta la sentencia. Si la presunción de alianza del PAN con el PRD en 
Puebla tuviera cielo despejado sin pronóstico de tormenta, Barbosa no hubiera tenido empacho en anticiparla y 
cacarearla porque sin temor a equivocarme, es él su principal promotor. Pero como falta el consentimiento de 
ese panismo confundido que estamos viendo (después de su estrepitosa derrota) y la bendición eclesiástica del 
presidente que viene, lo mejor es deslindar responsabilidades a la élite nacional para no admitir que la cosa se 
complica. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/septiembre/colum-entranas-190912.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Los maestros, ¿democráticos? 
Le platicamos en este espacio hace unos días, la forma en que se realizaban los congresos de las 
secciones 23 y 51 del SNTE para elegir a sus dirigentes. Esos congresos eran ejemplo de la 

antidemocracia sindical que ha prevalecido en esa organización desde siempre, y que hasta donde 
sabemos sigue prevaleciendo. 
Sin embargo, un maestro que es buen amigo nuestro nos asegura que en esta ocasión nada será igual, que 
los delegados de ambas secciones sindicales (la 23 y la 51) no aceptarán imposiciones vengan de 
donde vengan, y que hay disposición de la dirigencia nacional para respetar la voluntad mayoritaria 
del magisterio poblano. 
Hubo, reconoce, intentos del secretario de Educación del estado, Luis Maldonado Venegas, de intervenir 

en el proceso, como también lo intentaron Darío Carmona, el anterior titular de Educación, y el ahora diputado 
federal Javier López Zavala; pero sus intentos fracasaron. Los delegados están firmes en su decisión de lograr 
que el proceso sea realmente democrático, que quienes resulten electos sea porque lo delegados así lo hayan 
decidido libremente, y no porque se los hayan impuesto. Es más, se nos aseguró que de todos los aspirantes, 

quienes menos posibilidades tienen de llegar son Hugo Alejo Domínguez, por la estrecha relación que su 
hermano Cupertino tiene con ―La Maestra‖ Elba Esther, dirigente nacional; Martha Cordero Chumacero, por el 

apoyo abierto que le están dando Leticia Jasso y la hija de Elba Esther, Mary Cruz Montelongo Gordillo. 
LOS QUE SÍ tienen posibilidades, según nuestro amigo, son para la Sección 23 Lauro Enrique Cruz Campa, de 
Desarrollo Educativo y Escuelas Técnicas; Eliud Bravo González, de la región de Tepeaca, y Emilio Salgado, del 
Fondo de Ahorro, aunque en este caso hay quejas de malos manejos que tendrían que comprobar. 
Para la sección 51, los más fuertes candidatos son Gumersindo Rivera, Arturo Hernández y Jorge Luis Barrera. 
Considera nuestro informante que ninguna de las mujeres que aspiran tiene posibilidades de llegar, ya que 
Andrea García no tiene origen normalista sino universitario, y el sector que representa es minoritario; Martha 

Cordero, ya dijimos, es apoyada por la exdirigente y exsenadora poblana Leticia Jasso y por la hija de doña 
Elba Esther y Ruth Marín, y también es candidata de un grupo minoritario. 
Los maestros, que desde ayer están trabajando —los de la sección 23 en el hotel Girasoles de San Andrés 
Cholula, y los de la 51 aquí en Puebla, en el hotel Presidente—, deberán decidir hoy quiénes encabezarán las 

directivas de cada sección. La sección 51 dispondrá de 46 lugares para ocupar las diversas secretarías del 
Comité Seccional, y la sección 23 dispondrá de 105 lugares para lo mismo. Estas posiciones se someterán a 
concurso. 

Los congresos, que fueron inaugurados ayer por el gobernador en el Centro de Convenciones, están trabajando 
por mesas para desahogar todos los temas contemplados en la convocatoria. 
Los resultados de la votación serán conocidos hasta hoy en la noche (en eso sí no hay cambios). La elección se 
hace cuando a los delegados los vence el sueño. 
Pero por lo menos estos congresos ya no son peregrinos. Se anuncia con anticipación a dónde y a qué hora van 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/septiembre/colum-entranas-190912.php
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a ser, y eso se respeta. 
Notas breves: Blanca Alcalá, senadora de la República, es vicecoordinadora de la bancada del PRI en el 
Senado y preside la comisión encargada de revisar cuentas a los gobiernos de los estados; Manuel Bartlett 
Díaz, exgobernador del estado y ahora senador por el PT, coordinador de la bancada de ese partido, dará 
sorpresas en sus intervenciones y propuestas próximamente. Es uno de los senadores de la República mejor 

capacitados en el trabajo político y conoce como pocos los problemas de Pemex y de la Comisión Federal de 
Electricidad……La Secretaría General de Gobierno del estado lanzó ayer una convocatoria para el concurso 
estatal de Innovación para el Desarrollo Institucional Municipal, que tendrá lugar este fin de semana en el 
Centro de Convenciones. El director del programa de Desarrollo Institucional Municipal, Marco Polo Camacho, 
hizo un llamado a los universitarios del estado para tomar parte en este concurso, cuya finalidad es la de 

promover acciones estratégicas a los ayuntamientos como auténticos órganos territoriales de gobierno local, 
con un nivel de desarrollo administrativo y de gestión eficientes……Se agrava la división interna en el Partido 

Revolucionario Institucional. En realidad, los tres principales partidos del país, PRI, PAN y PRD, confrontan 
situaciones similares: un división bastante fuerte en su interior que en el caso de Puebla se hace más grave por 
las elecciones locales en puerta, para elegir 217 ayuntamientos y 41 diputados al Congreso del estado. Y los 
partidos son el eje del sistema democrático.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-190912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Timo al narcomenudeo  

*Aspiración de Presidenta  

Tipos de cuidado. El fango en el que se desenvuelve el secretario del décimo primer juzgado de distrito, Juan 
de Dios Uri Téllez García, lo puede hacer resbalar y caer en cualquier momento. A pesar de gozar de la 
protección del juez, Javier Mejía Mercado, timar a los propietarios de las incontables "tienditas" de droga que 
pululan por la ciudad les podría costar más de lo que obtienen.  
La intima amistad que sostiene con su jefe en el papel, porque en la práctica hace y deshace a su antojo en el 
juzgado, por instrucciones de Javier Mejía, contestó la carta que de manera gratuita se publicó en la página 3 
del Heraldo de Puebla el pasado viernes, incluso la pésima redacción es del juez.  

Juan de Dios, se siente un intelectual y superior a todos los que laboran en el juzgado. La voz de mando que le 
permite Javier Mejía, lo lleva a tratar mal a todos y vociferar que sólo sus "chicharrones truenan", ni siquiera 
Javier Mejía, está a su nivel según él.  
Entre muchos de los actos de corrupción que a diario exhibe el secretario, se encuentra la explotación de las 
personas dedicadas al narcomenudeo en Puebla. En complicidad con elementos policiacos de los diferentes 

cuerpos locales, controlan todas y cada una de las misceláneas que funcionan en la distribución de droga.  
Desde luego las que le entran con la cuota obligatoria tienen derecho de laborar las 24 horas del día, los 365 

días del año, sin ser molestados. Por el contrario gozan de protección policiaca para no ser molestados.  
En cambio quienes trabajan por su cuenta sin cooperar, de inmediato son aprehendidos para caer en manos del 
juzgado décimo primero y en especial de Juan de Dios Uri Téllez, quien mediante abogados en contubernio, 
ofrecen sus servicios profesionales para evitar la cárcel.  
Las presas llegan solas al atolladero, luego de convenir el precio de su libertad, Juan de Dios, garantiza que en 
10 días volverán a la circulación sin problema alguno. Y en efecto así sucede porque en juzgado a cargo de 

Javier Mejía, se resuelven las situaciones y el malandrín secretario se encarga de los asuntos, siempre y 
cuando el pago haya sido por adelantado y en efectivo.  
Sólo que la ambición de Juan de Dios, lo ha llevado a jugar con fuego, porque a varios "clientes" los ha timado 
y engañado, sobre todo a quienes reinciden, las 2 primeras veces cumple con el pacto. Después se olvida que 
cuando se empeña la palabra debe cumplirse pero desconoce lo que eso significa, por lo que además de no 

resolver favorablemente el asunto, se niega a devolver el efectivo que se le entrega para pasar a ser un vulgar 
ladrón. Espero respuesta para demostrarle que se quedó con dinero que no es suyo, señor secretario.  

Reporte del Informante  
Prole beneficiada. La presidenta municipal de Amozoc, Rosa Elba de Ita Marín confiada en el apoyo de Rafael 
Moreno Valle Rosas, al mismo tiempo de colocar a toda su parentela en el ayuntamiento del municipio que 
administra, pretende la candidatura por una diputación local, para lo cual ha empezado a trabajar aunque deje 
a la deriva su responsabilidad.  
Por lo pronto ha dejado de despachar en la Presidencia, donde está como responsable Raúl Flores Sánchez, 
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cuñado de su hermano Salvador de Ita Marín, que vivía en un jacal en Chachapa y ahora es propietario de una 
fastuosa residencia, a un costado del edificio que también construyó recientemente Rosa Elba.  
El saqueo y nepotismo que predomina en Amozoc, por parte de la presidenta municipal y su familia es 
insultante para los habitantes, que tiene que soportar que la hermana Dulce María de Ita Flores y su marido 
laboren en el DIF, lo mismo que su sobrino Alejandro, todos sin la menor preparación profesional, apenas 

aprendieron a leer y medio escribir. La esposa de Alejandro de nombre Yamina Velázquez, es regidora de 
obras.  
Sin embargo eso no es todo hay más parientes de la presidenta municipal que laboran en el Ayuntamiento de 
Amozoc, con horarios cómodos y desde luego sueldos por encima de sus capacidades. Rosa Elba, nada teme 
porque está protegida por el gobernador a quien por cierto le llovió sobre mojado en los diarios nacionales, 

donde ya se percataron de la manera de gobernar de Moreno Valle Rosas.  
Y lo mejor sobre el gobernador de Puebla, está por venir. Las críticas aumentarán en los próximos días. El 

desmedido suministro de recursos a las televisoras TV Azteca y Televisa, es la principal molestia, haber cuanto 
aguanta la estrategia de su Inservible comunicador Sergio Ramírez.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
* La crisis en los partidos políticos locales  

* Se retuercen defensores de Moreno Valle  
Para decepción de sus militantes, los dirigentes estatales de los partidos políticos del PAN, PRI y PRD han hecho 
de estos institutos políticos un verdadero desastre que lo están resintiendo en elecciones.  
Veamos:  

En Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana fue la manzana de la discordia entre El Yunque y el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el primero por defender su permanencia en el liderazgo y el segundo 

por su ambición de apoderarse del partido para satisfacer sus intereses.  
Internamente, el PAN está con los intestinos desechos.  
En estos momentos, prácticamente no tiene dirigente, ya que hay una pausa para decidir si se queda o se va, 
que lo más seguro es lo último, por lo que ya no realiza actividades como tal.  
Eso se refleja en la discordia que hay entre los grupos panistas.  
En el Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez ha tenido que salir a llorar como pordiosero, que 
su partido está en quiebra, apenas tiene cuatro mil pesos para sobrevivir de aquí a fin de año.  

Que los militantes no cumplen con sus cuotas.  
Los 15 o 18 mil pesos que recibió a principios de año para las campañas, de nada sirvieron.  
Pero acaba de descubrir una lista de "aviadores" en el PRI.  
Que la culpa de todo es su antecesor, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien guarda silencio.  
Es por ello que se ha visto obligado a despedir a personal.  

No sabe qué hacer, porque en diciembre se acaba su liderazgo.  
Por lo que toca al Partido de la Revolución Democrática, los militantes saben que como instituto político no 

ganaron en el estado, sino fue Andrés Manuel López Obrador.  
Su dirigente, Miguel Ángel de la Rosa está de funcionario en el gobierno de Moreno Valle Rosas, desde donde 
trata de imponer a su sucesor, lógicamente a modo del gobernador.  
Las diferentes fracciones han formado un bloque para no dejar pasar a nadie que no sea de los suyos.  
Éstos son los partidos políticos que van a contender en la elección de 2013 para 217 presidentes municipales y 
diputados al Congreso local.  

El lector tiene la palabra.  
MOLESTOS LOS ADULADORES  
Mucho molestó a quienes están al servicio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, las críticas que se 
publicaron en contra de éste el lunes en varias columnas de diarios nacionales.  
Lo que se ha dejado escuchar es que son detractores que no saben reconocer el trabajo de un gobernante.  

Sin embargo, lo publicado tiene un peso enorme.  
Pero más los calificativos hacia Moreno Valle Rosas.  

Esto, amable lector, claro que debe de preocupar al mandatario.  
Sus sueños de llegar a la Presidencia de la República no los puede hacer a un lado.  
Es natural que minimice las críticas periodísticas.  
Para su desgracia, son en diarios que no puede comprar como los de aquí, en Puebla.  
Menos, podrá convencer a la ciudadanía que todo eso no es cierto.  
Los hechos están ahí.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Miércoles 19 de Septiembre de 2012 

 
 

 30 

Un autoritarismo en pleno.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
La perinola de Moreno Valle en Acción Nacional 

Marrullero: Se aplica a la persona que actúa aparentemente con buena intención o ingenuidad, pero en realidad 

engaña o hace trampas para conseguir alguna cosa. 
Esa definición le queda hoy perfectamente al principal jugador en la mesa de la comisión tripartita para evitar 
supuestamente la ruptura del PAN poblano: el gobernador Rafael Moreno Valle. 
El ideólogo Manuel Díaz Cid lo explica con claridad al periodista Álvaro Delgado en su reportaje semanal de 
Proceso: Es jugarle a la perinola que tiene muchas caras y todas dicen 'toma todo', y cada vez que él juega 
toma todo, pero cada vez que los demás juegan les toca 'todos ponen'. Así no funciona la política". 

Y -en efecto- las cartas que trae el gobernador Rafael Moreno Valle para ―negociar‖ parten del principio de que 
va por todo hasta que reviente la liga. 
El mandatario pretende: 
1.- La cabeza del dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón. 
2.- Poner a un nuevo presidente afín a sus intereses. 
3.- Imponer candidato a la alcaldía de Puebla con un perfil a modo. 
4.- Que los regidores que acompañen la fórmula sea mayoritariamente de su interés. 

5.- Cheque en blanco para que defina a los abanderados al Congreso del Estado. 
6.- Asumir el control total del partido para las propuestas en los 216 municipios poblanos. 
7.- Anular las asambleas o convenciones internas del PAN para candidatos a cargos públicos en 2013. 
8.- Recibir el aval del CEN y CDE para la conformación de una alianza electoral para derrotar al PRI en los 
comicios del año próximo. 
9.- Que el partido le reconozca su capacidad de operación política en la refundación del PAN. 

10.- ¿Y su nieve?, de limón, pero de Tucumán, Argentina (el mejor del mundo) 
¿Qué sacrificará? 
Pregunta, conste. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9093&Itemid=70 

 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Como elbista y telecrático ven medios al Gobernador 

Más allá de la ambigüedad que sugiere el etiquetar un estilo personal de gobernar a través del manejo de 
términos como ―autoritario‖, ―megalómano‖, ―autócrata‖ y hasta ―terrorista‖, en la andanada mediática 
nacional en contra del gobernador Moreno Valle existen un par de constantes: 
- La crítica a su cercana relación con Elba Esther Gordillo 
- El conveniente maridaje mediático que tiene con las dos más importantes televisoras del país. 
Repasemos algunos párrafos: 

Álvaro Delgado en Proceso: 
“Adicto a los medios, aliado con Televisa y TV Azteca, Moreno Valle es acusado de afianzarse como gobernador 
con la aplicación selectiva de la ley, hostigando a panistas, utilizando el espionaje y saboteando comercial e 
informativamente a los periodistas críticos”. 
“El objetivo es también de todos sabido: Moreno Valle, expriista y discípulo de la líder magisterial Elba Esther 
Gordillo, edifica desde Puebla su candidatura para ser presidente de México en 2018, por lo que requiere un 

Congreso a modo que le apruebe todas sus cuentas como gobernador”. 

Julio Hernández López en La Jornada: 
“En uno de esos lances que sólo pueden producirse en el México hiperkafkiano, las víctimas del “levantón” 
gubernamental fueron liberadas muchas horas después bajo ninguna acusación jurídicamente sustentable y sin 
pagar una discutible multa impuesta en función de nada: el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, 
confesó la insustancialidad de la acusación al condonar el pago de los tres mil pesos por persona que era el 
monto de la sanción fantasma. Rivera es un panista que mantiene un forecejeo político con el actual 
gobernador, Rafael Moreno Valle, el gordillista que antes fue cuadro distinguido del PRI y luego se volvió 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9093&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9093&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9093&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9094&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9094&Itemid=71
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panista, hasta llegar a la hora de las alianzas camachofelipistas que lo llevaron a sustituir al góber precioso, 
Mario Marín.” “Pero a la hora de la represión actuaron conjuntamente los granaderos marca RMV y los policías 
municipales de Eduardo Rivera. Por cierto, el gobernador RMV, dedicado al negocio y a la pose, al mejor estilo 
de EPN ha hecho cesiones muy importantes a las televisoras nacionales en busca de construirse una imagen de 
precandidato presidencial de 2018.” 

Enrique Aranda en Excelsior: 
“En medio de una ríspida confrontación con el panismo local, y aun cuando ¡su fiesta, su fiesta…! no era 
precisamente ahí, el elbista gobernador de Puebla Rafael Moreno Valletuvo el buen tino de asistir la noche del 
15 de Septiembre —como indican protocolo y tradición— a la sede del ayuntamiento capitalino para ahí, 
acompañado por el edil Eduardo Rivera Pérez, dar el tradicional Grito…y salir luego, “literalmente, corriendo”, a 

la zona de Los Fuertes, donde lo esperaba una gran verbena organizada para él, por quienes con él trabajan…” 
Ahí está, clarísimo. 

Me parece que no es casual que los párrafos anteriores destaquen, en mayor o menor medida, esos dos puntos 
en específico. 
La pregunta obvia es ¿de parte de quién? 
¿Para quién o quiénes pudiera representar una amenaza la relación cercana de Moreno Valle con Elba Esther 
Gordillo o los millones que invierte en Televisa y TV Azteca para  la promoción de su imagen personal? 
¿Desde qué frente se intenta que el gobernador se contamine del monumental desprestigio social que hoy 
comparten, la mal llamada ―maestra‖ y las dos cadenas más importantes de la televisión nacional? 

El problema es que Moreno Valle ha abierto tantos frentes que las preguntas anteriores no tienen una 
respuesta única. 
Priistas, perredistas y sobre todo panistas, estarían más que interesados en descarrilar desde ahora aquella 
calentura presidencial que hoy ocupa el 100% de la atención y de las acciones del mandatario poblano. 

En la lógica de algunos tiradores, es mejor intentar bajarlo desde ahora, antes de que crezca todavía más. 
A ver. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9094&Itemid=71 
 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La Burla y la Estafa en el Cómico Ruedo Poblano 
Un artículo del gran conocedor taurino Leonardo Páez, publicado en el más reciente numero de la revista 
Proceso, dejó ver que la plaza de toros El Relicario, ya en extinción, ha sido utilizada en los últimos años como 

parte del juego de interés de los gobernadores. 

Y puso un caso relevante: el del gobernador Marín. 
Cómo olvidar que hace un año uno de los taurinos más fieles y conocedores, Jaime Oaxaca, publicó una carta 
que hoy tiene más vigencia que nunca. 
Vea el lector algunos fragmentos: ―En el sexenio anterior la plaza no fue licitada, sino que el gobernador Mario 
Marín Torres la entregó ilegalmente a José María Arturo Huerta Ortega, quien también es ganadero de toros de 

lidia. Los motivos nunca se supieron aunque la verdad es del dominio público. (…) Al entregarse sin licitación el 
empresario no tuvo compromisos, así que trabajó a su aire, realizando una cantidad mínima de festejos taurinos 
y, por si fuera poco, dichos festejos fueron una auténtica burla y estafa para los aficionados, aprovechándose de 
la ingenuidad de los asistentes, ya que los conocedores dejaron de asistir…‖. 
Cuenta Oaxaca que las orejas se repartían como larines provocando la burla del público y de los conocedores. 
Llama la atención que muy pocos repercutieron el artículo de Páez. 
Y eso que se dicen taurinos de corazón. 

En otras palabras: nada se perderá con la demolición de El Relicario. 

O sí: los pingües negocios que nada tienen que ver con lo taurino. 
¿Quién se Cree que es Vargas Llosa? Es un gran escritor. 
De los mejores. 
Su Guerra del Fin del Mundo es inmejorable. 
Su Conversación en la Catedral, imprescindible. 
Su Bovary-Flaubert: la Orgía Perpetua, mi libro de cabecera. 

Pero lo cierto es que Mario Vargas Llosa se ha vuelto un auténtico insufrible. 
Peruano vergonzante, optó por ser español cuando pudo, en su caso, haber elegido las dos nacionalidades. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9094&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4460
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Su capricho tuvo que ver, faltaba más, con una derrota. 
(En la derrota se conocen las pasiones: las auténticas). 
Una vez que el ―Chino‖ Fujimori lo humilló en las urnas, el impoluto intelectual rompió con su tierra y se 
embarcó hacia España. 
Ahí adoptó una nacionalidad que no le queda, pues sigue hablando como el ―Pichulita‖ Cuéllar de Los Cachorros. 

Hoy es, sin embargo, la conciencia libre de los intelectuales de Hispanoamérica. 
(Que sea menos). 
Se hizo célebre cuando en un encuentro de Octavio Paz definió a México como ―la dictadura perfecta‖. 
(Buena frase, pero hechiza). 
Y hoy por hoy sigue enviando mensajes desde España: desde su alta posición de Premio Nobel de Literatura. 

Y México es otra vez su objetivo. 
Metido en la feria de las deslealtades, como lo está medio país, ahora sí se da el lujo de criticar a su antes 

admirado Felipe Calderón, de quien criticó su guerra contra el narcotráfico. 
Y dijo del crepuscular conflicto: ―México y todos los países que padecen el flagelo del narcotráfico deberían 
reunirse y aceptar que la represión no da resultados, que el narcotráfico sigue creciendo, que se ha convertido 
en una potencia económica que puede pagar mejores salarios que los Estados y que, por tanto, es un factor de 
corrupción atroz, y que hay que intentar la legalización‖. 
Es Vargas Llosa: el odioso personaje público. 
Faltaba más: me quedo con el novelista. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4460 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
EPN: simulación o reformismo 
El tipo de gobierno que Enrique Peña Nieto encabezará a partir del 1 de diciembre lo definirán dos 
reformas que ya se negocian en el Congreso de la Unión: una es la propuesta de nueva ley laboral 

enviada por el presidente Felipe Calderón a la Cámara de Diputados como iniciativa preferente, y otra es 
la iniciativa para modificar la Constitución con el propósito de crear la Comisión Nacional de 
Corrupción que sustituiría a la inútil Secretaría de la Función Pública. 
Ambas reformas han levantado una gran controversia por las implicaciones que tendrían en cuestiones 
de contratación de personal, flexibilidad laboral, competitividad, transparencia y democratización 
sindical, así como en materia de investigación de delitos relacionados con actos de corrupción y 

consignación de funcionarios o servidores públicos deshonestos de la federación, los estados y los 
municipios. 

Si bien personalmente tengo mis reservas sobre las bondades y alcances de tales reformas, me 
parece que los intentos de matizarlas, suavizarlas o descafeinarlas en aras de un falso consenso, 
evitar la polarización sectorial o partidista, o el más vale algo que nada, pueden marcar para bien o para 
mal el perfil del nuevo gobierno. 
Peña Nieto puede legitimarse en los hechos como un presidente sensible a la demanda social o al 

reclamo ciudadano que pugna por una nueva legislación laboral que facilite la productividad, la 
competitividad y la creación de empleos, pero que también acabe con los cacicazgos sindicales y la 
opacidad prevaleciente respecto a las millonarias cuotas que las cúpulas de estas organizaciones 
reciben y manejan sin rendir cuentas a nadie. 
U optar por el pragmatismo conservador de sacar adelante una reforma laborallight, que flexibiliza el 
mercado y hace concesiones a los patrones o empleadores para contratar y despedir personal y pagar sueldos 
en función de la productividad de sus trabajadores, pero dejando a salvo los privilegios de las 

burocracias sindicales, aliadas de su partido, en aspectos de transparencia, rendición de cuentas y 

democracia interna. 
Peña Nieto puede pasar a la historia como un presidente que combatió la corrupción y la impunidad 
de servidores públicos cínicos o deshonestos, a los que consignó y sancionó sin distingo de filiaciones 
partidistas, o como un presidente que tuvo la intención —como muchos otros— de atacar la corrupción 
pero que al final no pudo porque la Comisión Nacional Anticorrupción impulsada por él carecía de dientes o 
facultades de investigación de delitos que son exclusivas del Ministerio Público. 

Para ser hay que parecer, y si Peña Nieto de veras quiere que México crezca, se desarrolle y genere 
empleos, así como combatir a fondo la corrupción,entonces debe demostrarlo con firmeza, sin 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4460
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vacilaciones y dando señales claras de que su gobierno no es resultado de pactos o alianzas 
inconfesables con poderes fácticos, cacicazgos sindicales o políticos del pasado, promotores del pactismo o el 
gatopardismo parlamentario de cambiar para que todo siga igual. 
*** 
Simón dice: 

―Las vanas pretensiones caen al suelo como las flores. Lo falso no dura mucho.‖ 
Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón) 

 
Los retos y desafíos de Peña 
Muchos expertos han asegurado que Enrique Peña Nieto llegará a encabezar la Presidencia de la 
República muy debilitado; con únicamente poco más del 38 por ciento de los votos, arrastrando las 

irregularidades de un proceso electoral donde el derroche de recursos por parte de su partido 
político fue evidente, carente de holgada mayoría en el Congreso de la Unión a la que están 
acostumbrados, y con el 61 por ciento de la población que no se siente representada por el ex 
gobernador del Estado de México. El próximo mandatario pues, no llega en las mejores condiciones 
sociales, está bajo el escrutinio de una sociedad que exige cumpla con todos y cada uno de los 
compromisos que hizo en campaña, y sobretodo, está obligado a demostrar que el PRI que regresa 
a gobernar México no es el mismo que lo llevó a la bancarrota y que lo condenó a años de atraso. 

Déjeme decirle que en lo personal tengo serias dudas de que Peña y el tricolor puedan alejarse de su genética. 
Con su retorno, es inevitable pensar que crisis de los setentas y ochentas, donde hubo un enorme crecimiento 

de la deuda externa, desempleo y el alza inmanejable de los precios básicos,  así como la crisis de 1994 y los 
―nuevos pesos‖.  Al desastre económico debemos añadirle la consolidación de sindicatos corruptos que se 
empoderaron en los tiempos en los que el PRI gobernaba, y la falta de oportunidades en salud y educación, que 
condenó a México a una desventaja considerable frente a otros países. Pero al no haber comenzado la nueva 

administración, sería injusto no darle a Peña el beneficio de la duda. A partir de diciembre, tendrá la 
oportunidad de demostrar que puede hacer todo lo que dijo que el PAN no pudo. Por el bien de México, todos 
esperamos que aproveche las ventanas de oportunidad que dejaron los doce años de gobiernos panistas y que 
implementen políticas públicas propias e innovadoras. 
Me parece que  los rubros en los que no habrá disculpa para que México avance son el crecimiento económico, 
la seguridad y el combate a la pobreza. En el primero, Peña debe aprovechar que recibirá una economía 
estable, que está creciendo entre el 3.5 y 4 por ciento, con deuda pública manejable, un sistema financiero 

bien capitalizado, regulado y supervisado con flujos importantes de Inversión Extranjera Directa y una inflación 
baja –según  el reporte de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE)-, para 
garantizar que nuestro país crezca y esto se refleje en los bolsillos de los mexicanos. Todos ganaremos más por 

nuestro trabajo, fue su compromiso y no tiene más remedio que cumplirlo, ya que las bases se encuentran 
sólidas, no hacerlo significaría un retroceso atroz. En este rubro se torna esencial la aprobación de reformas 
medulares, para lo cual Peña tendrá que demostrar que no le va a volver a regatear nada a los mexicanos y, 
tendrá que enfrentar a los propios demonios que el PRI creó. Le doy dos ejemplos: para lograr la tan urgente 

reforma al sector energético, tendrá que llegar a un acuerdo con el sindicato, dentro del cual su partido tiene 
grandes intereses. El paso natural, luego de los buenos avances en cuanto a cobertura en educación, será la de 
garantizar calidad educativa, y para ello, Peña tendrá que acotar el poder del sindicato de la lideresa Elba 
Esther Gordillo. 
La inseguridad es otra de las problemáticas que el próximo gobierno deberá enfrentar de manera decidida y no 
de manera simulada como lo hizo en el pasado, cuando bajo su cobijo creció el crimen organizado. Al PRI le 

urge plantear una estrategia efectiva, ya que durante la pasada campaña pretendía invertir más recursos, 
acelerar la reforma penal y consolidar el mando único, es decir, exactamente lo que Calderón propuso y que su 
bancada obstaculizó. Ahora ya no hay pretexto para no dar a conocer la ―estrategia correcta‖ que logrará lo 

que el PAN no pudo, al menos como oposición eso decían. 
 En cuanto al combate a la pobreza, si bien el PRI se especializó en utilizar los programas sociales para 
consolidar una gran maquinaria electoral, en la actualidad ha heredado programas exitosos como 
Oportunidades y el Seguro Popular para ayudar realmente a quienes más lo necesitan, esto aunado a un mayor 

crecimiento, generará buenos resultados. No volver a los grandes índices de pobreza del llamado ―milagro 
económico‖, y lograr que la clase media –la más grande de nuestra historia-, consolide sus aspiraciones y 
evitar que crezca la pobreza extrema, como sucedió en el Estado de México cuando Peña gobernó – pasó de 
6.9  a  8.2 por ciento-, será lo básico que tendrá que cumplir. Y para lograr buenos resultados en este rubro, 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/los-retos-y-desafios-de-pena
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Peña deberá garantizar también que los gobiernos locales de su partido dejen de endeudar el futuro de las 
próximas generaciones. 
Como dije, el PAN estará vigilando que lo conseguido hasta ahora por los mexicanos no les sea arrebatado, 
defenderemos la libertad de expresión, la libre competencia, la transparencia y la real impartición de justicia, 
primordialmente. El PRI deberá demostrar que dejaron de ser el partido demagogo e ineficaz de antaño, y 

nosotros, por el bien de México, les daremos el beneficio de la duda y contribuiremos en todo aquello que 
garantice el desarrollo de nuestro país. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/los-retos-y-desafios-de-
pena?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

PAN: Radicales contra Halcones 

 
Ante el escenario de abierta guerra en el PAN, hay que preguntarse a qué personajes o subgrupos al 
interior de ambos bandos –yunquistas y morenovallistas- favorece el clima de polarización que 
impera. 

Y es que la crispación de hoy conlleva para mañana ganancias para algunos de los actores involucrados, 
no para todos; de ahí que resulte evidente a quién le conviene la ruta de la confrontación. 
Aquellos que en un ambiente de cohabitación aceptable y construcción de acuerdos no podrían aspirar a 
grandes posiciones de poder, ven el choque de trenes y la falta de arreglo como el escenario ideal para 
convertirse en indispensables. 
Ante la radicalización de posturas, son precisamente los radicales de ambos grupos quienes se 

terminan imponiendo. 
Las voces más beligerantes dinamitan cualquier puente de comunicación que pudiera existir y siembran la 
desconfianza y el recelo y el anhelo de venganza en los actores neutrales. 
Estás conmigo –y a ciegas- o contra mí, pareciera ser la lógica que los más radicales quieren imponer. En 
ambos bandos. 
Eso es precisamente lo que ha pasado desapercibido. 
Los principales interesados en boicotear cualquier posibilidad de acuerdo son los llamados soldados de 

guerra del gobernador y los cruzados de Juan Carlos Mondragón, este alentado por la más apuntada a la 
noche de los cuchillos largos: Ana Teresa Aranda. 
Los primeros buscan convertirse en indispensables para el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Quieren incrementar su valía y saben que las mejores posiciones a las que pueden aspirar sólo se encuentran 
disponibles en un contexto de guerra. De guerra abierta. Fratricida. A matar o morir. 
No alcanzarían nada en un escenario de paz. Lo suyo es la discordia entre Moreno Valle y 

la ultraderecha en Puebla, y su jefe más visible: el edil Eduardo Rivera. 

Y es que a río revuelto, ganancia de pescadores. 
Por el otro lado, Aranda comparte con ellos su voluntad de confrontación, pues sólo de esa forma puede 
llegar a suspirar por una candidatura en el proceso local del 2013. 
En un ambiente de acuerdo lo primero que se pondría sobre la mesa es su exclusión, mientras que en un 
contexto de radicalización, Juan Carlos Mondragón no puede prescindir de los ocho votos que tiene “La 
Doña” en el Consejo Estatal. 
La posibilidad de construir acuerdos está ahí, al alcance de la mano. Lo primero que se debe de hacer es 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/los-retos-y-desafios-de-pena?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/los-retos-y-desafios-de-pena?category_id=63
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reconocer que en ambos grupos existen actores interesados en desbarrancar el tren del diálogo. 
Se debe entender que mientras los radicales sean los interlocutores, los halcones seguirán prevaleciendo y 
los machetes se seguirán afilando. 
Se debe actuar desde ambas trincheras y rápidamente. De lo contrario, el camino es la división, el encono y 
el choque permanentes, con su natural saldo de muertos, heridos y desaparecidos. 

En el extremo, Moreno Valle no sería el primero ni el último gobernador del PAN en romper con el partido 
que lo postuló, ni sería la primera ni última vez que el partido desconoce a quien respaldó en una elección 
popular. 
Y eso sí a nadie le conviene por más que el juego de los halcones sea el de la atomización, el perder para 
ganar, la suma cero. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Se ampara agresor de la IBERO 
Rafael Emmanuel Alejandro Serafín Ramírez, ex estudiante de la Ibero Puebla que apuñaló a su ex novia el 
pasado 16 de agosto, quiere salir de la prisión de San Pedro Cholula y ante la gravedad de los hechos su único 
recurso legal fue pedir el amparo 1380 / 2012 en el Juzgado Séptimo de Distrito contra el auto de formal 
prisión decretado en su contra.  
 El ex estudiante de la Ibero Puebla prácticamente está acorralado porque la agresión a su ex novia Katherine 
Kyek Cobos, ocurrida en los jardines de la universidad, fue un hecho que llegó a los medios de comunicación 

nacionales e internacionales y existen muchos testigos de la forma en que apuñaló a su ex pareja 
sentimental.   

Aunque las probabilidades son pocas de que el agresor de la Ibero Puebla consiga la protección de la justicia 
federal habrá que estar pendiente del caso porque si gana el amparo se tendrá que modificar el proceso penal 
293 / 2012 y eliminar el delito que se le imputa: homicidio calificado en grado de tentativa.   
El plan de los abogados del agresor de la Ibero Puebla es que se le quite ese delito y se le impute otro que 

alcance derecho a fianza para poder pagar la cantidad requerida por el juez para que Rafael Emmanuel 
Alejandro Serafín Ramírez salga de prisión y enfrente el proceso penal pero desde su casa.   
Esta historia apenas comienza y dará mucho de qué hablar.    
**      **      **    
Minutos antes de la una de la tarde de ayer este reportero dio a conocer en Twitter (@gomezcarlos79) que la 
familia de Javier García Ramírez recuperará su residencia de Jardines de Zavaleta porque David García 
Ramírez, hijo del ex funcionario, demostró que adquirió el inmueble antes de que iniciara el sexenio.  

Hay que insistir que el proceso penal por enriquecimiento ilícito contra Javier García Ramírez sigue y 
únicamente se ordenó a la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla devolver la residencia a la 
familia García Ramírez, pero el resto de los bienes incautados seguirán en custodia de la dependencia estatal. 

No se equivoquen, es una victoria parcial de la familia de Javier García Ramírez.   
Aquí tres puntos centrales de la orden del Juzgado Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima Región, 
con residencia en Saltillo, Coahuila, a favor de la familia García Ramírez:   
Primero: "Así mismo, indicó en su demanda de garantías (David García Ramírez), y su ampliación, que dicha 

orden le vulnera sus derechos y garantías, ya que fue lanzado de su domicilio, y no existe ninguna autorización 
por parte de la juez responsable, de desposeer de bienes inmuebles al quejoso, por lo tanto actuaron más allá 
de lo que se les había autorizado"   
Segundo: "se desprende que el bien inmueble fue adquirido con anterioridad a los hechos materia del ilícito, de 
igual forma, de las constancias se advierte que el indiciado inició su cargo en marzo de dos mil cinco, y la 
formalización de la compraventa se llevó a cabo el diecisiete de enero de dos mil cinco, además en la misma no 

tuvo participación el inculpado".  
Tercero: "Sin embargo, la autoridad debió tomar en cuenta la naturaleza del bien asegurado, ya que al tratarse 
de un bien inmueble que conforme a sus características, no es de fácil ocultación, la posesión del mismo a 

cargo del quejoso al momento de llevar a efecto el aseguramiento en cuestión, no afecta ni obstruye de 
ninguna manera la investigación de los hechos ilícitos".   
La pelea aún sigue.    
**      **      **  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30541:se-ampara-agresor-de-la-
ibero&Itemid=137 

 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30541:se-ampara-agresor-de-la-ibero&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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(Trascendió Puebla) 
 
:Que un grupo de 30 maestros encabezados por Gilberto Maldonado, entre quienes se encontraban disidentes 

del Movimiento Democrático Magisterial y despidos en Tehuacán, irrumpieron en el Congreso de la sección 23 
del SNTE y fueron expulsados a empellones. 
Arribaron al salón de sesiones en un hotel de Cholula en el momento que el todavía líder sindical magisterial 
Eric Lara Martínez daba lectura al informe de labores, mismo que no interrumpió porque los elementos de 
seguridad del hotel y algunos delegados expulsaron a los disidentes, en medio de insultos y empujones. 
:Que los enviados de la presidenta del CEN del SNTE Elba Esther Gordillo fueron muy enfáticos en el mensaje 

explícito al gobernador Rafael Moreno Valle para garantizarle una elección de dirigentes en un acuerdo de 
unidad y los electos en favorecer el proyecto educativo local. 
:Que con 4 mil pesos en las arcas partidistas, del delegado presidente del CDE del PRI, Fernando Morales 
Martínez, presentará su tercer informe de labores como diputado federal por el distrito 8 con cabecera en 
Ciudad Serdán. 
Estará el jueves 20 en Chalchicomula de Sesma y Tecamachalco donde se reunirá con los dirigentes 
municipales del PRI, líderes regionales, estatales e invitados nacionales; el primer evento se realizará a las 14 

horas en el conocido Salón San Andrés. 
:Que el diputado federal priista y ex candidato a gobernador, Javier López Zavala, está muy activo en la 
Cámara de Diputados al presentar una iniciativa de reforma para crear una nueva figura institucional, 
denominada: Zonas de Atención Prioritaria Emergente para abatir la pobreza. 
:Que los jueces de distrito de Coahuila se han convertido en los jueces favoritos del marinismo y de la firma 
OHL filial de México donde han encontrado recovecos para revirarle al área jurídica del gobierno del estado. 

:Que el comisionado de la CAIP, Samuel Rangel, lamentó el bajo desempeño que ha tenido la diputada panista 

Josefina Buxadé por no haber corregido los vicios en la nueva Ley de Transparencia, pese a haber trabajado 
cuatro años en esta Comisión, por lo que la exhortó a trabajar en Congreso en lugar de estar de ―levanta 
dedos‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159214 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Ebrard y Barbosa, en las concurrentes del 2018 
Con el lopezobradorismo concentrado en la conversión del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en 
partido político, por lo menos en Puebla el Partido de la Revolución Democrática se reagrupa. 
Pocos son los militantes del PRD seguidores de Andrés Manuel López Obrador que han actuado de manera 

congruente y han abandonado su militancia perredista como ocurrió con el ex gobernador y ex senador Alfonso 

Sánchez Anaya. 
En Puebla son varios los seguidores del ex candidato presidencial o que se resisten a renunciar, o lo harán de 
acuerdo a la estrategia diseñada por el político tabasqueño. 
Con reloj en mano esperarían en este partido la fecha y hora de la salida de los militantes de la corriente 
Izquierda Democrática Nacional (IDN) encabezada por Jorge Méndez y Rosa María Avilés, ligada a René 
Bejarano y Dolores Padierna. 

La corriente de Los Chuchos agrupada en Nueva Izquierda (NI) le apuesta a consolidar su hegemonía y tiene 
definida la integración de la dirigencia estatal donde harían el uno dos Julián Rendón Tapia y Enrique Ramírez. 
Posterior al último informe del jefe de GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, como ya lo anunció, se concentrará en la 
promoción y construcción de su candidatura presidencial, y en automático el PRD se convierte en el partido 
postulante, con el camino libre con NI o Los Chuchos al frente. 
En esta perspectiva o ruta de seis años, con elecciones concurrentes en 2018, es decir presidencial y de 
gobernador en la entidad, la presencia en Puebla y en el Senado de la República hace sentido al cálculo político 

de Luis Miguel Barbosa Huerta para entrar a la puja por la candidatura del PRD por la gubernatura. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159212 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Preguntas, amparos, perseguidos y presuntos rufianes 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159214
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159212
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¿Qué diferencia existe entre Javier García Ramírez, ex secretario de Obra Pública en el sexenio marinista, 
y Alfredo Arango García, ex secretario de Salud de la misma administración estatal pasada? 
¿Quién de los dos se habrá hecho más rico y poderoso? 
Aquí algunas de sus propiedades:  
Javier García 

- 2 condominios de 320 mil dólares, cada uno. 
- 4 casas y 3 tres terrenos. 
- Una residencia en Jardines de Zavaleta. 
- Títulos de propiedad de dos terrenos ubicados en el mismo fraccionamiento, en Zavaleta, 300 y 264 metros 
cuadrados. 

- Los condominios 203 y 501 de la Torre Palmas, además de casas en La Paz, Villa Encantada, Valle del Rey y 
Héroes de Puebla. 

- Autos de súper lujo, marca Audi, por ejemplo, joyas y accesorios de las mejores marcas.  
Alfredo Arango 
- 27 propiedades registradas a su nombre y de sus familiares, ubicadas en cuatro municipios con un valor de 54 
millones de pesos.  
- Una casa en La Vista Country Club, valuada en 10 millones de pesos. 
- Un terreno de 969 metros cuadrados ubicado en la colonia Chulavista, valuado en un millón, 548 mil pesos. 
- Una casa marcada con el número 3912, interior 4, de la calle 27 Sur, de la colonia Benito Juárez, adquirida el 

22 de diciembre de 2006. 
- Lote de terreno número 11, de la manzana número 31, del Fraccionamiento Vista Alegre, Tercera Sección, en 
Puebla, adquirido el 15 de mayo de 2007. 
- Departamento marcado con el número 303 del edificio ubicado en la Privada de la 37 Oriente, del 

Fraccionamiento Anzures en Puebla. 
- Lote de terreno número 310, de la Avenida 31 Poniente, Fraccionamiento El Populo, hoy colonia Insurgentes. 

- Terreno denominado "Cañada", con el número 302, de la calle 25 Sur, del Barrio de San Matías, en San 
Jerónimo Caleras, Puebla. 
- Terreno número 312, de la Avenida 31 Poniente, de la colonia Insurgentes, en Puebla 
¿Quién será el más acusado y perseguido? ¿García o Arango? 
¿Cuál será la discrepancia entre sus casos para la autoridad judicial? 
¿Cuál de los dos asuntos será el más delicado y por qué? 
¿Por qué uno de ellos (Arango) está encarcelado y el otro (García) está libre? 

¿Quién está detrás de Alfredo Arango? 
¿Quién de García Ramírez? 
¿Por qué al ex secretario de Salud le aplicaron en Puebla aquel dicho de ―a los amigos, la ley y gracia, y a los 
enemigos, la ley a secas‖? 
¿Por qué al ex titular de Obra pareció que le dieron el pitazo antes de detenerlo? 

¿Por qué mientras uno parece ser exonerado, el otro aparenta estar más hundido que nunca? 
¿Por qué, a diferencia de las pruebas presentadas en contra de Javier García por enriquecimiento ilícito, las de 

Arango sí cuajaron en el Poder Judicial, de inmediato, para encarcelarlo? 
¿Quién tendrá más poder e influencias para defenderse? 
¿A quién quiso más el ex gobernador, Mario Marín Torres, y por qué? 
¿Por qué si existen tantas supuestas pruebas en contra de los dos ex funcionarios estatales, por el delito de 
enriquecimiento ilícito, aún no han sido sentenciados? 
¿Por qué ambos siguen ganando amparos, otorgados por la autoridad judicial, para defender su causa 

y recuperar sus millonarios bienes? 
¿Es normal que alguien se haga de la noche a la mañana millonario? 
¿Por qué el Juzgado Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima Región, con residencia en Saltillo, 
Coahuila, ordenó a la PGJ de Puebla devolver a David García Ramírez la residencia ubicada en calle Violetas, 
número 61, del Fraccionamiento Jardines de Zavaleta? 

¿Si el argumento fue que la propiedad no la adquirió su hijo durante el paso de García como secretario de Obra, 
por qué nadie recuerda que antes se encargó de la misma área en el ayuntamiento de Puebla? 

¿Eso no cuenta?  
También era funcionario público, ¿o no? 
La historia, evidentemente, aún no termina, pues, me aseguran que la ―Contralora de Acero‖, Patricia Leal 
Islas, continúa el curso de sus investigaciones y aún tiene muchos ases en sus mangas. 
Por lo pronto, los resolutivos de los jueces no representan derrota alguna ni para el gobierno, ni para Paty Leal. 
Es más, también en estos casos, dicen, lo mejor está por venir… 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-puysciEos-ucfi%20iys&id=2143
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-puysciEos-ucfi%20iys&id=2143
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-puysciEos-ucfi%20iys&id=2143
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http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-
puysciEos-ucfi%20iys&id=2143 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Desde el gobierno quieren sabotear acuerdo de unidad del PAN en Texmelucan 
La guerra entre el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el panismo tradicional no solamente se 
reduce a los ámbitos de la dirigencia estatal del PAN o con el alcalde de la capital, Eduardo Rivera, sino se ha 

trasladado a otro municipios, como San Martín Texmelucan, en donde importantes expresiones del albiazul 
están siendo bloqueados o acosados por funcionarios del gobierno del estado. 
En San Martín Texmelucan las derrotas que ha sufrido el PAN en los últimos seis años, luego de que ese 

municipio era un bastión panista, obligó a las tres principales facciones de Acción Nacional a dejar atrás sus 
diferencias y divisiones para establecer un pacto de unidad que les permita reagrupar fuerzas, definir nuevas 
estrategias electorales y buscar un buen candidato a la alcaldía  para la contienda de 2013. 
De esa forma se unieron las expresiones de los ex alcaldes Víctor León Castañeda, Apolonio Méndez y Rubén 
Garrido, quienes en el pasado se habían mostrado distantes o en abierta confrontación, lo que había sido una 
factor de debilidad del PAN. 
Cuando parecía que en el PAN se estaba logrando la unidad, mucho tiempo antes del inicio del proceso 

electoral, ha surgido un contrapeso, que en realidad parece más un intento de sabotaje, de parte de un 
conjunto de funcionarios del gobierno del estado. 
Esa nueva expresión dentro de Acción Nacional la encabeza Roberto Solano, quien es el delegado en San Martín 

Texmelucan de la Secretaría General de Gobierno. Junto con Juan Escalante, quien es el director del plantel F5 
del Colegio de Bachilleres; el ex alcalde de Huejotzingo, Abel Morales, quien es el director de la Coordinación 
Regional de Servicios Educativos de la SEP; Elizabeth Pérez Rodríguez, quien es delegada del DIF; Fermín 
Tostado, quien ostenta el puesto de representante de la Secretaría de Desarrollo Social, y Carlos Antonio Islas, 

quien dirige el Instituto de Capacitación para el Trabajo. 
Todos ellos tienen un escaso arraigo en el PAN de ese municipio y ahora exigen participar a como dé lugar, 
para disputar posiciones a los grupos del panismo tradicional. 
Hace semana y media Roberto Solano se enteró de que iba a sesionar los tres líderes panistas del municipio, 
León, Castañeda y Méndez, para tomar acuerdos como parte de la expresión única que han formado. Ante esa 
situación, el delegado de la Secretaría General de Gobierno se presentó al encuentro y sin ser invitado, exigió 

ser incluido en la reunión. 
Ante ese comportamiento, los panistas tradicionales prefirieron mejor suspender el encuentro con tal de evitar 
la presencia de Roberto Solano. 

Al mismo tiempo, ese grupo de burócratas estatales está buscando impulsar a un nuevo presidente del Comité 
Municipal del PAN en la figura de Héctor García Bonilla, quien es trabajador del Colegio de Bachilleres. 
Para lo cual, el director de esa institución de educación media superior, Juan Escalante, quien cobró hace unos 
meses notoriedad por mandar a encarcelar a un grupo de profesores que son parte del sindicato que encabeza 

Refugio Rivas Corona; obligó a un grupo de docentes del colegio a que firmaran un respaldo para que Héctor 
García Bonilla puede contender por la dirigencia panista. 
Dicha participación de funcionarios del gobierno del estado parece tener dos objetivos: 
1. Evitar que los panistas tradicionales postulen al próximo candidato del PAN a la alcaldía de Texmelucan. 
2. Generar divisiones y confrontaciones en Acción Nacional, que le regrese a este partido el alto grado de 
vulnerabilidad que en los dos últimos procesos electorales le provocó sendas derrotas contra el Panal y el PRI. 
Y obviamente que en ese proyecto de sabotaje, los neopanistas cuentan con el respaldo del aparato de las 

representaciones del gobierno estatal. 
Lo cual significa ―fuego amigo‖ contra los panistas de Texmelucan.  
Crónica de un diputado borracho  

El colega Ociel Mora ayer caminaba cerca del Congreso local y le tocó presenciar uno de esos actos 
bochornosos, ominosos, de uno de los miembros del Poder Legislativo local. Al parecer se trataba de un 
integrante de la bancada del PRI. Esto fue lo que vio y publicó ayer en su cuenta de Facebook: 

―Es pasadito de las 6 de la tarde. Seis y cinco, digamos. Sobre la 5 Poniente y 3 Sur apareció el resplandor de 
una mercedes Benz negra, nuevecita. A las afueras del estacionamiento que se encuentra distante apenas unos 
cuantos metros del Congreso del estado y sobre la misma acera, dos personas vestidas de oscuro conversan 
animadas‖. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-puysciEos-ucfi%20iys&id=2143
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PuyuciE%20s,-%20Ip%20uos,-pyusyucieos-y-puysciEos-ucfi%20iys&id=2143
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―La camioneta hace unas maniobras extrañas a media calle... lo que llama la atención de los transeúntes. Los 
de oscuro voltean con extrañeza y luego de unos segundos y de arquear la mirada sonríen. La camioneta para 
en seco y queda atravesada en la calle. Dos personajes se apean. El del volante, literalmente se bambolea y 
con la derecha hace unas muecas obscenas, o eso parecen. A leguas se le nota que es el jefe. Hay más risas de 
los paseantes, ahora maliciosas. ―¡Es el señor diputado!‖, lo reconoce uno. ―¡Esta pedísimo!‖, explica otro‖. 

―Alguien lo aborda con su asunto. Entonces el señor representante de los intereses del pueblo para y muy 
enfático reclama en voz alta, como para ser escuchado: ―por qué no viinistes ayer…‖ 
Lástima que el colega Mora no pudo obtener el nombre del legislador en cuestión. Pero quienes lo conocen ya 
sabrán quién acaba de estrenar una camioneta como la antes descrita. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-el-gobierno-quieren-sabotear-acuerdo-de-

unidad-del-pan-en-texmelucan_id_13693.html 

 
(Editorial) 
 

Los costos de la deuda 
El Congreso del estado aprobará este día un paquete de iniciativas que dará manga ancha a la administración 
de Rafael Moreno Valle Rosas para comprometer recursos públicos con la iniciativa privada sin la autorización 
del Poder Legislativo y le otorgará facultades para ceder a particulares inmuebles públicos hasta 30 por ciento 
más baratos.  
Una de las quejas más sentidas en los años recientes de parte de la sociedad tiene que ver precisamente con la 
adquisición de deuda por parte de los gobiernos estatales. Los ejemplos sobran: Coahuila, Chihuahua, 

Michoacán, Chiapas, todas son entidades federativas que poseen créditos altísimos y que a estas alturas ya 
tienen comprometida buena parte de su futuro. 

Por si fuera poco, organismos como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) 
han advertido que más que benéfico ha resultado sumamente perjudicial que entidades públicas soliciten 
préstamos a instituciones privadas, pues los recursos no han ido a parar del todo a obras de alto impacto y los 
costos para el erario suelen ser onerosos. 

En Puebla es preocupante que el Congreso del estado haya renunciado a su autonomía e independencia y esté 
solícito a aprobar normatividades que prácticamente dejan en libertad absoluta y discrecional al Poder Ejecutivo 
para poder contratar deuda sin que medie, por supuesto, ningún tipo de sanción o vigilancia por parte de los 
diputados. 
Es todavía más dramático que en estos momentos, cuando en el país abundan leyes que obligan a la 
transparencia y a un supuesto mejor control de las autoridades por parte de la ciudadanía, en Puebla estemos 
en franco retroceso hasta un punto en el que el gobierno del estado tiene concentrado más poder que el que 

tenía cuando el Partido Revolucionario Institucional era el partido hegemónico. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-costos-de-la-deuda_id_13685.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Agüera se fortalece 
• Lo respaldan 175 universidades 
• El cuestionado Erick Lara 
De nueva cuenta el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez demostró el liderazgo que tiene a nivel nacional y 
su peso entre la ANUIES luego de que se aprobaran los nuevos estatutos que habrán de regir al máximo 
organismo de instituciones de nivel superior, la cual tiene su influencia real en la determinación de varias 
políticas públicas en materia de educación. 

Desde el mes de marzo Agüera fue propuesto para que presidiera esta comisión que se encargó de renovar los 
estatutos que van a regir a la ANUIES y darle el enfoque que hoy exige la educación superior de calidad en el 

país. 
Este reglamento fue avalado por las 175 universidades que integran la ANUIES donde también estuvo presente 
el subsecretario de educación superior, Rodolfo Tuirán González y claro, el Consejo Nacional donde Agüera fue 
reconocido y respaldado. 
Para muchos, este será un elemento más que pondría al rector de la BUAP en el camino de la administración 

federal encabezada por Enrique Peña Nieto, pues su capacidad está probada y la eficiencia de su trabajo 
también, el cual por cierto, ha sido reconocido en innumerables ocasiones por el manejo transparente de sus 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-el-gobierno-quieren-sabotear-acuerdo-de-unidad-del-pan-en-texmelucan_id_13693.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-el-gobierno-quieren-sabotear-acuerdo-de-unidad-del-pan-en-texmelucan_id_13693.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-costos-de-la-deuda_id_13685.html
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recursos. 
Así que tal vez será solo cuestión de tiempo, de unos meses nada más para conocer el futuro inmediato de 
Enrique Agüera Ibáñez, quien sin duda alguna tiene todavía mucha pila para emprender altos vuelos. 
Por otra parte, tal y como se esperaba, ayer, en medio de reclamos y jaloneos, inició el proceso de renovación 
de las dirigencias sindicales de las dos secciones del SNTE la 23 y la 51, donde los actuales líderes, 

principalmente Erick Lara, no pudieron evitar las exigencias de real democracia para el proceso de renovación. 
Hoy continuarán las asambleas para elegir a los delegados que habrán de tomar la decisión final sobre sus 
nuevos dirigentes, pero el panorama no es simple ni será en lo mínimo de fácil convencimiento para todos, 
pues se percibe la imposición de incondicionales a sus dirigentes nacionales, sobre todo a la maestra Elba 
Esther Gordillo sin darle oportunidad a los verdaderos maestros. 

Incluso ayer se escuchaban las quejas que los presentes en este congreso eran personas que nunca se habían 
parado frente a un grupo de alumnos, ya sea porque no son maestros o porque nunca habían ejercido en la 

plaza por la que fueron contratados. 
La historia reciente nos recuerda que cuando los maestros de ponen bravos, los que pagan las consecuencias 
son los alumnos, no solo por las afectaciones en las clases, cosa que aquí no ocurriría, sino por la baja calidad 
educativa que se les ofrece, ante la deficiente formación de los docentes. 
CONFETI…Hoy en varias partes del país se llevarán a cabo simulacros en conmemoración del gran terremoto 
del 85’…aquí en Puebla no será la excepción y tanto el ayuntamiento como el gobierno del estado tienen 
preparados sendos operativos…no se espante y participe en esta cultura de la prevención ante desastres. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4847 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

COMO SIEMPRE, LA GUERRA POR ALCANZAR LIDERAZGOS 
Sin que diera como antaño ―jugar a las escondiditas‖, ayer se dio el inicio de los congresos magisteriales de las 
secciones XXIII y LI del SNTE, que tienen como objetivo principal lograr la imposición de los maestros que 
vayan al relevo de los secretarios generales ERIC LARA MARTINEZ y CIRILO SALAS HERNANDEZ, 

respectivamente. 
Sera entre hoy y mañana cuando pudiera conocerse a los dos dirigentes de ambas secciones del magisterio 
poblano que saldrán entre mas de 25 aspirantes para conducir a los miles de los llamados maestros federales y 
estatales, aunque debe señalarse que en cada frente están perfectamente definidas las ternas en las que se 
fincara el resultado de los congresos que tienen como sedes el Hotel Posada Señorial de San Andrés Cholula y 
el Presidente Intercontinental de esta capital. 
Por la sección XXIII se habla de la terna que encabeza EMILO SALGADO NESTOR, el hombre fuerte del saliente 

líder, quien ocupa la cartera de presidente del Colegiado de Negociación Salarial y Prestaciones, además de ser 
el titular del Fondo de Ahorro y Crédito; ELIUTH BRAVO GONZALEZ, secretario de organización y ENRIQUE 
CRUZ CAMPA, secretario de Difusión Educativa y Cultural y el único del que se asegura puede dar la gran 

sorpresa entre los mas de 15 aspirantes, por aquello de que el presunto favorito recibe los embates de sus 
compañeros de sección. En la RENATA que llama la Reserva Nacional de Talentos, apuntan a MARCO SANCHEZ 
SANCHEZ, HUGO ALEJO DOMINGUEZ y VICTOR GUADALUPE SANCHEZ, presidente de Administración y 
Finanzas. 

Borran del mapa electoral a la única mujer con 29 años de servicios, ANDREA ROSALVA GARCIA RODRIGUEZ, 
presidenta del Comité de Fiscalización, Transparencia y Rendición de Cuentas, gente honesta, capaz y enérgica, 
quien aun perdiendo sienta un precedente a futuro. 
Por parte de la sección LI, figura en primer lugar MARTHA CORTES CHUMACERO, colegiada de Administración y 
Finanzas; ARTURO HERNANDEZ, Secretario de Finanzas y GUMERSINDO HERRERA RIVERA, secretario de 
organización. En las reservas: GUADALUPE DINORAH GARÇIA, SALVADOR TORRES Y FELIX CASTILLO.  

ENRIQUE PEÑA NIETO HOY EN SAO PAULO Y MAÑANA EN BRASILIA 
ENRIQUE PEÑA NIETO, presidente electo de México, luego de sus fructíferas visitas en Guatemala y Colombia 
con los presidentes OTTO PÉREZ MOLINA y JUAN MANUEL SANTOS, respectivamente, hoy miércoles sostendrá 

en Sao Paulo, Brasil, una importante reunión con líderes empresariales de la Federación de Industrias de Sao 
Paulo (FIESP) y más tarde un encuentro con los medios de comunicación donde dará a conocer resultados de 
su presencia en ese lugar.  
Para mañana jueves, esta programada la reunión en Brasilia con la presidenta de la República Federativa de 

Brasil, DILMA VANA ROUSSEFF, donde ambos abordarán temas de interés público y fortalecerán las relaciones 
diplomáticas entre sus naciones. De su charla dará a conocer PEÑA NIETO lo más interesante de su encuentro a 
los representantes de los medios de corte nacional como internacional.  
En cuanto al viernes 21 PEÑA NIETO, por la mañana atenderá la invitación a desayunar con los máximos 
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representantes del Instituto Chileno de Administración Racional de Empresas, donde estará presente el canciller 
chileno ALFREDO MORENO. Hacía el medio día se dará el encuentro privado con el presidente de la República 
de Chile, JULIÁN PIÑERA y finalmente la consabida entrevista periodística con los medios de comunicación, 
interesados en conocer el pensamiento y acciones a futuro del mandatario mexicano electo. 
Por la noche, ya en Buenos Aires, Argentina, el mexiquense sostendrá, de las 20.30 a las 21.30 horas, el 

encuentro bilateral con la Presidenta de la hermana República de Argentina, CRISTINA FERNÁNDEZ DE 
KIRCHNER, donde abordarán asuntos de los dos países en un marco de cordialidad y buenas relaciones. 
Una semana después de su ausencia en México, el presidente electo de nuestra República, regresará el lunes 
24 a la capital mexicana, luego de entrevistarse por espacio de una hora con el presidente de Perú, OLLANTA 
HUMALA TASSO y el último encuentro que sostendrá con los representantes de los medios de comunicación.  

FERNANDO MORALES LISTO PARA JUGARSE “TODO POR EL TODO” 
Son varias y muy seguidas las acciones emprendidas por FERNANDO MORALES MARTINEZ, en las que 

acostumbrado como esta a mantener su estilo de hacer y decir las cosas, pues aparte de ponerle el cascabel al 
gato, olvidando a veces que su partido, el PRI, guarda ciertos estigmas para no hacer publicas las prendas que 
se deben lavar en casa. 
Por ello, seguramente, no ha tenido empacho en decir como andan las cosas en el tricolor y sobre todo de la 
crisis económica que le afecta, por lo que ha levantado polvaredas en ciertos grupos, al grado que ha tenido 
que venir a Puebla el subsecretario de finanzas del CEN del PRI, JOSE ANTONIO LOPEZ MALO CAPELLINI, para 
darle un voto de confianza al delegado presidente y avalar el manejo de las cuentas.  

El haber señalado que el chofer de la ex presidenta del CEN del PRI, BEATRIZ PAREDES RANGEL, ―cobrara 
como aviador‖ sin tener que hacer nada en Puebla, ha causado furor, pero lo dicho, dicho esta y CESAR 
RODRIGUEZ NOLASCO, irremediablemente fue sacado a balcón.  
A CUENTA GOTAS 

TEODORO RENTERÍA, periodista de viejo cuño en México, estará hoy en Puebla, donde con motivo del ―Día del 
Locutor‖, de reciente celebración nacional, sustentará en el auditorio del Sindicato de Trabajadores de la 

Industria Radiofónica (SITATIR) la conferencia ―El Periodismo en México‖, que se desarrollará a partir de las 
12.00 horas en Sófocles número 114 del fraccionamiento Valle del Sol. HILDA LUISA VALDEMAR, presidenta de 
la Federación de Asociaciones de Periodistas de la República Mexicana, invita a los compañeros de prensa 
escrita, radio y televisión a este importante acontecimiento donde se conocerá el pensamiento del conferencista 
en su lucha por la defensa de los comunicadores mexicanos…..En Guatemala, ENRIQUE PEÑA NIETO, en 
compañía de su esposa, ANGÉLICA RIVERA, tuvo un encuentro privado con el presidente OTTO PÉREZ MOLINA 
y su esposa, ROSA LEAL DE PÉREZ, en donde expresó su confianza en que se favorezca en el futuro mediato la 

relación bilateral México-Guatemala, al tiempo de reiterar su agradecimiento por la hospitalidad del pueblo 
Guatemalteco al cual envió un fraterno saludo….. LUIS VEDEGARAY CASO, coordinador general para la 
transición gubernamental, encabeza la comitiva mexicana, compuesta por EMILIO LOZOYA AUSTIN, 
vicecoordinador de Asuntos Internacionales; Arnulfo VALDIVIA MACHUCA, coordinador de Migrantes; JORGE 
CARLOS RAMÍREZ MARÍN, vicecoordinador de Seguridad y Justicia y otros más que fueron invitados a esta 

primera gira del priísta…..Dos mesas de trabajo se realizarán el viernes 21 a partir de las 16.00 horas en el 
café Las Conchas de la avenida 9 oriente 207, sobre ―Perspectivas y Definiciones de la Izquierda en Puebla‖, 

con la participación de ex diputado HORACIO GASPAR LIMA; el sonorense HUMBERTO SOTELO MENDOZA; el ex 
diputado y presidente de la CROC en el estado de Puebla, JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ; el sindicalista 
ABELARDO CUÉLLAR, GUILLERMO ESPINOSA MARTÍNEZ Y NORBERTO AMAYA AQUINO. Se trata con estas 
acciones, fortalecer al Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), considerada como alternativa nacional 
electoral, luego de la separación del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, que al parecer se quedarán sólo con sus 
directivas que esperan sumarse a alguna coalición, como pronto lo hará el partido del sol azteca con el 

conservador partido de Acción Nacional..... 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4845 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Flores Narro: Fin a la impunidad 

Las horas de impunidad están contadas para el deshonesto delegado del Issste, Francisco Javier Flores Narro. 
Muy pronto saldrá a la luz pública un grueso expediente que incluye denuncias en su contra en la PGR y en la 
Comisión Nacional de los Derechos Humanos. 
Hoy solo habré de relatar el inicio de este cínico funcionario. Mañana cada una de las denuncias que tiene en 
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contra. 
Cuando fungió como Jefe del Departamento de Pensiones, Seguridad e Higiene en el Trabajo del Issste, 
Francisco Javier Flores Narro, hermano de José Flores Narro, rector de la UNAM, descubrió una mina de oro que 
le dejaría dividendos inmediatos a cambio de todo tipo de irregularidades y violentando la ley. 
En el año 2005, este sujeto fue el responsable de autorizar la pensión de  Ernesto Juárez González, quien por 

increíble que parezca, fue pensionado con solo 15 años de servicio en la Comisión Nacional del Agua delegación 
Puebla. 
Hubo Notario, hay cheques firmados de recibido y una amplia lista de cómplices que permitieron y firmaron para 
que se jubilara este y muchos sujetos más. 
Así hubo decenas de casos en que Flores Narro permitía las pensiones a cambio de no sé qué. 

Ya como delegado del Issste, con todo el poder que dice tener porque se lo confiere la ley, ha pensionado a por 
lo menos otros 31 trabajadores del gobierno federal que no cumplieron con los 30 años de servicio, originando 

un quebranto millonario. 
Si no lo cree, le enumero algunos: José Tomás Joaquín Hernández, con número de pensión 732329, beneficiado 
con $ 74 mil 38 pesos; José Gonzalo Juan Martínez Sánchez, con número de pensión 692239, quien recibió 139 
mil 886 pesos; Pedro Hernández Amado, con número de pensión 736177, favorecido con 77 mil 835 pesos; 
María Feliz Aguilar Bahena, con número de pensión 774473, quien recibió 72 mil 749 pesos; Eduardo Cervantes 
Zamora, con número de pensión 764752, quien obtuvo 28 mil 825 pesos. 
Otros favorecidos son José Miguel Ramos Ruiz, con número de  pensión 776170, quien obtuvo 57 mil 512 pesos; 

Amado Ramos Ruiz, con número de pensión 776165, favorecido con 63 mil 733 pesos; Rosalino Sergio Alonso 
Nava, número de pensión 776174 quien recibió 66 mil 399 pesos y Federico Lima Pérez, número de pensión 
659768, beneficiado con 56 mil 152 pesos. 
La clave con que se operaban las pensiones es la R211001 asignada a Francisco Javier Flores Narro, misma que 

es personal e intransferible. 
Así es como este mañoso funcionario que alardea tener mucha cercanía con Fernando Manzanilla Prieto, 

secretario General de Gobierno, es como ha ocasionado un quebranto al organismo al beneficiar a 
incondicionales a cambio de quedarse con la suma completa del cheque que se emite por pensión, según voces 
inconformes. 
Del trabajo de Aguilar Chedraui, es ocioso decir las tonterías que repite, pero de inútil e ineficiente no baja al 
aspirante a la alcaldía. 
Flores Narro, hermano del respetado rector de la UNAM, se ha metido en un gran problema por querer conseguir 
las cosas ―por las buenas o por las malas‖. 

Por eso pesa en su contra la AP/PGR/PUE/PUE-VII/1071/2012 y la denuncia xx ante la Comisión Nacional de los 
Derechos Humanos. 
Mañana detalles sobre ambas… 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los Ninis en San Lázaro 
Para que nadie diga ahora que los diputados federales poblanos no trabajan, ayer el legislador priista por Izúcar 
de Matamoros. Filiberto Guevara, presentó un punto de acuerdo que solicita la creación de una comisión 

especial para el estudio y atención de la problemática de los Ninis (jóvenes que ni estudian ni trabajan) en 
México. Tema que sin duda debe estar en la agenda política, más que legislativa, del país. 
Un buen trabajo de investigación soporta su propuesta por no ser un caso exclusivo de México y confirma que es 
un fenómeno social que deben atender los políticos y sus partidos por la problemática que representa para la 
estabilidad del país. 
En México ―alrededor de 7 millones de jóvenes pertenecen a la llamada generación Nini; de ellos, 
aproximadamente 120 mil se encuentran en la capital de la República. 

Estas cifras alarman en un país que colecciona lugares conspicuos en temas como violencia, narcotráfico, 
corrupción y emigración. 
―La Secretaría de la Defensa Nacional, revela que en los últimos años mil 200 jóvenes han muerto en 
enfrentamientos suscitados entre los diversos grupos de narcotraficantes que existen en nuestra geografía. 
―La problemática Nini amenaza con constituir, para el mediano y largo plazos, un freno a nuestro desarrollo y, 
fuente de riesgos sociales e inestabilidad. 

―Cada año son centenares de miles de jóvenes –y ciudadanos con igual derecho aspiracional– los rechazados por 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Miércoles 19 de Septiembre de 2012 

 
 

 43 

las universidades e instituciones de educación superior públicas. Casi inevitablemente, estos contingentes tienen 
por destino el desempleo o el subempleo, toda vez que habrán de carecer de calificación laboral; una importante 
proporción engrosa la multitud que no estudia ni trabaja y que, consecuentemente, habrá de implicar grandes 
costos para el país. 
―El doctor José Narro Robles, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), ha subrayado la 

falta de oportunidades para los jóvenes mexicanos y el riesgo que esto implica, toda vez que muchos chicos 
creen que involucrarse con las organizaciones criminales, es una manera de trascender socialmente. ―Si 
seguimos confundiendo lo que es el éxito para una persona, si queremos pensar que alguien exitoso es aquel 
que en menos tiempo hace más dinero, estamos equivocándonos, y eso tiene que ver con el crimen organizado 
y con la búsqueda de salidas falsas que no llevan a ninguna parte‖. 

Con ese escenario en el que aporta más información que contextualiza el tema social en el mundo y ofrece datos 
precisos de la problemática que existe en el país, el diputado Guevara establece: 

―En realidad, aún conocemos poco el fenómeno de los Ninis. Se trata de un segmento muy especial y sensible 
de la sociedad, al que debemos atender en forma prioritaria y urgente, pero todavía no tenemos estudios serios 
que nos permitan saber realmente lo que está pasando con ellos y cómo procesan sus conflictos. 
―Muchos de estos muchachos viven de la solidaridad familiar, retardan la salida de casa y postergan planes de 
matrimonio e independencia económica. Algunos, por supuesto, no tiene otra opción más que la migración hacia 
Estados Unidos. 
―Otros más, deciden formarse en instituciones de muy baja calidad. Muchos se incorporan al mercado laboral 

informal, y otros más se inscriben en las filas de la delincuencia organizada y el narcotráfico. Este sector de la 
población, como lo ha dicho el doctor Narro Robles, ―constituye la bolsa de trabajo del narcotráfico‖. Por lo que 
solicitó la creación de una comisión especial para el estudio y atención de la problemática de los Ninis en 
México. 

El tema obliga a la autoridad constituida a estudiar y actuar en consecuencia, la propuesta es válida para 
conocer más a fondo el problema en el país que como advierte Guevara es ―fuente de riesgos sociales e 

inestabilidad‖. 
Los Ninis llegaron a San Lázaro y de la mano de un diputado poblano, para que no digan luego que no trabajan. 
http://www.ngpuebla.com/node/39198#.UFmcV7LiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
Para todos aquellos priistas poblanos que ya se frotaban las manos con lo que presumían como sus inminentes 

delegaciones federales a partir del dos de diciembre, luego de la toma de posesión Enrique Peña Nieto, una 
noticia no tan buena: tendrán que esperar para abrir las botellas de champaña que seguramente ya compraron. 
Resulta que en el primer círculo del presidente electo, predomina un criterio que por lo pronto frenará esas 
ansias de novillero que tienen sus compañeros de partido para regresar pronto al presupuesto y es que 
consideran que los delegados federales no deben ser nativos ni tener intereses en los estados a los que sean 

enviados para evitar que hagan precampañas políticas porque la intención es que se pongan a trabajar no a 
grillar. 

Si esto procede, los poblanos podrán ser delegados federales pero en otras entidades federativas y eso ya no es 
tan atractivo para muchos de ellos que ya se frotaban las manos y esperaban que sus contactos con Peña Nieto 
funcionaran. Aún así, insistirán en pedir las posiciones que consideran merecen y es que por ellos, dicen, 
regresó el PRI a Los Pinos. No se ría, es en serio. 
Para frenar las especulaciones, ayer Eduardo Rivera, presidente municipal de Puebla, dejó claro que no teme a 
las denuncias que interpongan los integrantes del movimiento ―YoSoy 132‖, por las supuestas agresiones físicas 

que aseguran sufrieron de manos de elementos de la policía municipal durante su desalojo de la plancha del 
zócalo la madrugada del sábado pasado. 
Rivera precisó que la actuación de los cuerpos de Seguridad Pública ―fue conforme a la ley, respetando la 
integridad de las personas‖, por lo que está confiado en presentar las pruebas necesarias ante una investigación 
para que se aclaren dudas que existen alrededor del caso. Entre las pruebas está el certificado médico de cada 

uno de los presentados ante el juez calificador. 
Están muy madrugadores los diputados locales poblanos y esté miércoles citaron a una sesión extraordinaria a 

las 7:30 de la mañana para discutir y en su caso aprobar, seguramente por unanimidad, las tres iniciativas que 
envió el gobernador Moreno Valle, entre ellas la entrega de 450 hectáreas a la planta AUDI. 
Los legisladores también discutirán el sistema de Proyectos Especial de Servicios (PPS) que involucra a la planta 
automotriz y el tema del rastro municipal, así es que anoche se fueron a dormir temprano. 
El diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer, presidente del Congreso, explicó que la razón para sesionar y 
aprobar con celeridad reformas, iniciativas y puntos de acuerdo que son enviadas por el gobernador, es con el 
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propósito de agilizar y resolver conflictos que aquejan a los poblanos. Como quién dice, nadie los entiende, 
cuando no hacen nada malo, y cuando trabajan malo. Se sienten acosados. 
En un trabajo especial, ayer Reforma adelantó que en el Distrito Federal las vialidades del oriente, 
destacadamente la Calzada Zaragoza, están desechas y olvidadas por las autoridades capitalinas. Por ejemplo, 
uno de los más dañados es el distribuidor La Concordia --que da salida del DF hacia los estados de México y de 

Puebla--, ―pues las grietas en una de las juntas de unión generan atorones viales de hasta un kilómetro de 
largo, y una de ellas obliga a hacer alto total‖. 
―La circulación sobre la Calzada Ignacio Zaragoza hacia los municipios mexiquenses de La Paz y Chalco, así 
como a Puebla por la Autopista, se ve entorpecida desde un kilómetro antes de llegar al distribuidor, a la altura 
del Metro Acatitla de la Línea A del Metro, pues autos y camiones sobre el puente se deben detener para 

atravesar la fisura más pronunciada‖. 
Ahora quién podrá defendernos, Ebrard ya se va y en lo que Mancera toma las riendas del gobierno de la capital 

de la República, los poblanos que viajan con frecuencia al DF tendrán que padecer un vía crucis cuando salgan 
del DF. Y todavía presumen a la capital como ciudad del Primer Mundo. 
http://www.ngpuebla.com/node/39199#.UFmcgrLiaNY 

 


